

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Celebran a nuevo Papa

La Arquidiócesis de Puebla a través de su vocero Felipe Pozos Lorenzini, pidió a la estrella de la nueva evangelización, Santa María de Guadalupe, guíe el nuevo pontificado de Jorge Mario Bergoglio, Francisco, para tener discípulos y misioneros alegres de la iglesia católica poblana. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Piden intelectuales frenar destrucción histórica en Puebla

Organizaciones no Gubernamentales entregaron un documento signado por diversos académicos, intelectuales, expertos; así como por ciudadanos -620-; a diferentes autoridades federales, entre ellas, al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, con el objetivo de solicitarles su pronta intervención en la obra del teleférico, la cual causará un daño al patrimonio cultural de Puebla. (Heraldo)

Síntesis

Puebla garantiza servicio a turistas

El Gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que la eficiencia en prestadores de servicios, seguridad al visitante, nueva infraestructura y la promoción, serán decisivos para que Puebla se convierta en uno de los principales polos turísticos del país y del mundo. (Síntesis)

Intolerancia

Duro revés del Trife al Instituto Electoral

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó al Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Puebla otorgar el registro al grupo ciudadano denominado Pacto Social de Integración, partido político estatal, luego de que los consejeros el pasado 18 de febrero habían presentado argumentos distintos a la primera negativa para no reconocerlo. (Intolerancia)

CAMBIO

Audi arranca contrataciones; Pablo Rodríguez ni enterado

Audi comenzó la fase de reclutamiento del personal de medio y alto nivel que habrá de laborar en su planta de San José Chiapa, para lo cual ya recibieron más de 2 mil 500 solicitudes, sin que el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, se haya enterado del proceso, quien había prometido incluso un portal de internet para registrar las vacantes. (Cambio)

MILENIO

Químico, jesuita y argentino

El papa Francisco acudió hoy a primera hora de la mañana a rezar a la Basílica de Santa María la Mayor de Roma, en un acto íntimo celebrado al día siguiente de ser elegido, en el cónclave de cardenales, sucesor de Benedicto XVI al frente de la Iglesia Católica. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Obliga el TEPJF al IEE a registrar a Pacto Social

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al Instituto Electoral del Estado (IEE) otorgar el registro como partido político al grupo ciudadano Pacto Social de Integración para que pueda participar en el proceso electoral local de este año, "con todos sus derechos, prerrogativas y obligaciones que le corresponden". (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Renuncian en cascada directores de la SSPTM de Puebla

A 24 horas de anunciarse la certificación del municipio de Puebla como comunidad segura, los principales mandos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal renunciaron por diferencias con el titular de la dependencia, Amadeo Felipe Lara Terrón, relacionadas con los recursos perdidos del Subsemun. (e-consulta)

**La ciudad de Puebla recibió la certificación SuperHost**

Este miércoles la capital poblana recibió la certificación SuperHost que otorga el organismo del mismo nombre, creado en 1986 en Canadá, a entidades que cumplen con los lineamientos de calidad en el servicio y hospitalidad, convirtiendo así a Puebla en la primera ciudad latinoamericana en recibirlo. (Periódico digital)

**Defiende el PRI corruptelas de Salomón Escorza**

A casi una semana de que el coordinador de la fracción del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Edgar Salomón Escorza, fuera acusado de vender inmunidades a ex presidentes municipales, la fracción del PRI salió en defensa de su coordinador. (Contraparte)

**"Fueron por mí hasta el fin del mundo", dijo Francisco desde el balcón de San Pedro**

El cardenal argentino Jorge Mario Bergoglio salió al balcón central de la basílica de San Pedro para saludar a una multitud que ya lo esperaba: *Buona sera*, saludó en italiano y fue la primera palabra que pronunció al mundo católico como Papa. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Arranca Francisco pontificado con rezo**

En su primer día de pontificado, Francisco rezó en la Basílica de Santa María la Mayor de Roma, en donde dejó flores a la Virgen Sales Populus Romana. (Reforma)

**Iglesia reconoce peso de América latina**

El cónclave cardenalicio eligió ayer, tras cinco votaciones, al argentino Jorge Mario Bergoglio, arzobispo de Buenos Aires, de 76 años, como el nuevo Papa, quien decidió tomar el nombre de Francisco. (El Universal)

**Químico, jesuita y argentino**

El papa Francisco acudió hoy a primera hora de la mañana a rezar a la Basílica de Santa María la Mayor de Roma, en un acto íntimo celebrado al día siguiente de ser elegido, en el cónclave de cardenales, sucesor de Benedicto XVI al frente de la Iglesia. (Milenio)

**El jesuita argentino Bergoglio es Papa**

El cardenal argentino Jorge Mario Bergoglio se convirtió este miércoles, contra todo pronóstico, en el primer papa latinoamericano y eligió el nombre de Francisco. (La Jornada)

**Reforma, riesgo para Televisa y AMX: Moody's**

Moody's advirtió este miércoles que los cambios constitucionales que implicará la reforma de telecomunicaciones generará un factor crediticio negativo para las empresas dominantes del sector: América Móvil y Televisa. (El Economista Digital)

**Maduro dice que Chávez "influyó en la elección de un Papa suramericano"**

La elección del primer Papa latinoamericano ha dejado una cascada de reacciones, algunas de las más variopintas y absurdas, como la del presidente encargado de Venezuela, Nicolás Maduro, quien aseguró que mucho ha tenido que ver en la elección del Papa argentino el fallecido Hugo Chávez. (Crónica Digital)

**Francisco, primer Papa latinoamericano**

Jorge Mario Bergoglio, cardenal arzobispo de Buenos Aires, es hijo de un trabajador ferrocarrilero de origen italiano. El nuevo Pontífice recibe una Iglesia católica en crisis por los escándalos de pederastia y corrupción, coinciden expertos. Resuena la fe en Argentina y México. La Conferencia del Episcopado enviará carta de felicitación al Papa. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Infantes exigen más estrategias municipales**

Mayor seguridad, parques dignos, apoyo a discapacitados y mejores condiciones para escuelas fueron las propuestas que hicieron niños que integran el Consejo Municipal Puebla, Amiga de la Infancia, tras realizar la primera sesión ordinaria de 2013. Los 32 niños y niñas que conforman el Consejo Municipal Puebla, Amiga de la Infancia, exigieron a las autoridades municipales poner atención en necesidades básicas que requiere atender a la infancia. Durante sesión del consejo de 2013, los estudiantes de primaria hicieron ver las deficiencias que aún imperan en los gobiernos que descuidan a las instituciones educativas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106978



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Renueva Ayuntamiento de Puebla a los integrantes infantiles del Consejo Municipal Puebla Amiga de la Infancia**

Por primera vez se renueva a las 16 niñas y niños del Consejo Municipal Puebla Amiga de la Infancia, lo anterior ante secretarios de dependencias del Gobierno Municipal, Regidores y representantes 6 organismos de la sociedad civil. Que las niñas y los niños del municipio de Puebla sean escuchados y tomados en cuenta en la generación de políticas públicas, atención médica gratuita a los niños con discapacidad, acercar la información y capacitación en materia de nutrición, acceso a servicios de salud, entre las propuestas aprobadas por el Consejo. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49853



NG PUEBLA

- **Rivera presente en 'Puebla amiga de la infancia'**

En el marco de la Sesión Ordinaria del Consejo Municipal Puebla Amiga de la Infancia, los integrantes del consejo, 16 niñas y 16 niños de 9 a 11 años de edad, solicitaron al alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, la realización de acciones que mejoren los servicios de alumbrado público, pavimentación de calles, seguridad pública y la protección de de infantes en situación de calles. Durante la sesión, el edil tomó protesta a estos pequeños, quienes darán a conocer al pleno del consejo las propuestas que crearon y que deberán ser aprobadas por el mismo, con el propósito de mejorar las condiciones de vida de la niñez que habita en la capital poblana. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/51688rivera-presente-en-puebla-amiga-de-la-infancia#.UUGWcpYfYrc>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Muerte, el destino de la mayoría de canes recogidos**

Más del 90 por ciento de los 80 perros que diariamente son recogidos por el Departamento de Control Animal del Ayuntamiento, son sacrificados tres días después porque nadie se hace responsable de ellos, informó el jefe de éste, Arturo Gutiérrez Galván. En el marco del anuncio de la Semana Nacional de Vacunación Antirrábica Felina y Canina, el funcionario expuso que apenas siete u ocho de los canes asegurados, son reclamados por sus tenedores o dueños, mientras que el resto es sacrificado con sobredosis de medicamentos, y calculó que todavía hay 400 mil más callejeros. De la Semana Nacional de Vacunación Antirrábica Felina y Canina explicó que inició el

pasado 11 de marzo y concluirá el próximo día 18, con la aplicación en promedio de 2 mil 500 dosis diarias. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2912018.htm>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Agreden antorchistas rijosos a mujer policía**

Un enfrentamiento se registró entre 30 integrantes de Antorcha Campesina y elementos de la Policía Municipal en la 5 Poniente, entre 3 y 5 Sur, donde esta organización tiene su feudo, así como un estacionamiento privado de su propiedad. El incidente sucedió cuando un integrante de esta agrupación política, con toda la prepotencia y escudándose en la organización política tricolor, dejó estacionado su vehículo sobre el arroyo vehicular de la 5 Poniente aún cuando por reglamento de tránsito está prohibido. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106977

INTOLERANCIA

- **Sacrifica ayuntamiento a 72 perros todos los días**

El municipio de Puebla se encuentra todavía entre los primero tres a nivel nacional en población canina, lo cual representa un riesgo de contraer rabia fácilmente. Se calcula que en la capital hay por lo menos 400 mil perros, es decir, uno por cada seis humanos. El jefe de departamento de Protección y Control Animal del ayuntamiento, Arturo Gutiérrez Galván, reveló que tienen registrados a 400 mil perros callejeros, principalmente ubicados en las colonias de reciente creación, al sur de la ciudad. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106976

INTOLERANCIA

- **Salen libres el 80 % de los cadeneros: Lara**

De los 52 "cadeneros" que han sido detenidos en el Centro Histórico, por lo menos 80 por ciento obtuvo su libertad por la falta de ratificación de la denuncia de los agraviados, o en su caso por realizar el pago de una fianza. El principal problema es que lamentablemente cuando se han detenido in fraganti a los delincuentes y los agraviados recuperan sus objetos robados, en ese momento no acuden a levantar su denuncia. Además, al momento de ser trasladados al Juzgado Calificador por este delito, los encargados impiden un arresto conmutable con una multa, por lo que si se paga éstos salen en libertad, reconoció el secretario de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106975

CAMBIO

CAMBIO

- **SDUOP no descarta sanción vs constructora del teleférico**

El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, dejó entrever una posible sanción en contra de la empresa encargada de realizar los trabajos del teleférico por invadir la vía pública con los escombros, mismos que fueron removidos el pasado martes después de seis meses de permanecer ahí. Al ser cuestionado sobre la posibilidad de que la empresa hubiera incurrido en alguna falta que amerite una sanción, el secretario dijo: "es probable que lo que haya es cobrarle la ocupación de vía pública. La Ley de Ingresos establece una cuota por metro cuadrado". Sin revelar el nombre, señaló que esta sanción sería directamente contra la empresa y no contra el gobierno del estado, ya que fue ésta la que se encarga de los trabajos. (Víctor Hugo)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5719-sduop-no-descarta-sanci%C3%B3n-vs-constructora-del-telef%C3%A9rico>

E-CONSULTA

E-CONSULTA

- **Invita Ayuntamiento de Puebla a vacunar a las mascotas**

Del 11 al 18 de marzo la Dirección de Servicios Públicos realiza la Semana Nacional de Vacunación Antirrábica Canina y Felina en el municipio de Puebla, informó Arturo Gutiérrez Galván, Jefe del departamento de Protección

y Control Animal. "Invitamos a todos los dueños de perros y gatos del municipio a llevarlos a aplicarles su vacuna, ya que este es un factor más en la tenencia responsable de mascotas". Gutiérrez Galván indicó que se cuenta con módulos en la ciudad y juntas auxiliares que estarán aplicando las vacunas de lunes a sábado en un horario de 9:00 de la mañana a 9:00 de la noche de forma gratuita. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/invita-ayuntamiento-de-puebla-a-vacunar-a-las-mascotas>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El Ayuntamiento de Puebla invita a vacunar a las mascotas**

La campaña esta reforzada por módulos fijos en diversos puntos de la ciudad y juntas auxiliares, así como brigadistas que realizan recorridos casa por casa. Del 11 al 18 de marzo la Dirección de Servicios Públicos realiza la Semana Nacional de Vacunación Antirrábica Canina y Felina en el municipio de Puebla, informó Arturo Gutiérrez Galván, Jefe del departamento de Protección y Control Animal. "Invitamos a todos los dueños de perros y gatos del municipio a llevarlos a aplicarles su vacuna, ya que este es un factor más en la tenencia responsable de mascotas". Gutiérrez Galván indicó que se cuenta con módulos en la ciudad y juntas auxiliares que estarán aplicando las vacunas de lunes a sábado en un horario de 9 de la mañana a 9 de la noche de forma gratuita. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49852

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **55 infracciones y 30 vehículos remitidos, saldo del reglamento vial RUTA**

Tras la entrada en vigor del reglamento vial para el recorrido de la Red Urbana del Transporte Articulado (RUTA), se han aplicado 55 infracciones así como la detención de 30 vehículos, informó la Dirección de Tránsito Municipal. Las 55 infracciones se aplicaron a conductores particulares que se estacionaron en extrema derecha dentro del recorrido del Metrobús, mientras que las 30 multas y remisión de misma cantidad de vehículos por dar vuelta a la izquierda, informó, la titular de la dependencia, Carolina Zabalegui Velázquez. La funcionaria municipal destacó que gracias a la campaña de concientización anticipada sobre el reglamento, las expectativas en las infracciones disminuyeron hasta en un 50 por ciento, pues antes de la entrada en vigor de este reglamento, se llamaban la atención hasta a 100 automovilistas diariamente. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49842

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Bajo investigación 30 elementos de la SSPyTM por extorsión**

Y es que debido a que todos ellos tienen averiguaciones previas por parte de autoridades ministeriales tras ser denunciados por ciudadanos o en su caso ser sorprendidos cometiendo ilícitos, caso último, dos policías municipales que fueron detenidos cuando intentaban extorsionar a una familia por 5 mil pesos, el secretario de Seguridad Pública del Municipio, Amadeo Lara Terrón, informó que luego de la serie de irregularidades que se han denunciado por parte de uniformados pertenecientes a su corporación se ha iniciado una investigación entorno a ellos. El funcionario aceptó que al momento treinta elementos se encuentran bajo investigación de alguna autoridad. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

RETO diario

RETO DIARIO

- **En un mes comenzará pavimentación del Camino La Libertad**

En un mes iniciarán las obras de pavimentación con concreto hidráulico del Camino La Libertad, en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán, anunció el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez. Al preguntarle en qué tiempo el ayuntamiento ejecutará la pavimentación del Camino La Libertad, debido a la molestia que ha generado en los vecinos el mal estado de esta vialidad, el funcionario municipal, recordó que el pasado lunes se publicó la convocatoria para la licitación de la misma. Sin embargo,

precisó que es necesario esperar para que la empresa ganadora comience con esta obra, misma que fue detenida después que un vecino del lugar afirmó ser el propietario de una parte de este predio. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43004&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-un-mes-comenzara-pavimentacion-del-Camino-La-Libertad>



NG PUEBLA

- **Sancionarán a quien coloque propaganda en lugares prohibidos**

El Ayuntamiento de Puebla iniciará a sancionar a los responsables de colocar propaganda política en lugares prohibidos hasta que signe el convenio con el Instituto Electoral del Estado (IEE), quien especificará las normas y lineamientos que se deben seguir en el sentido de promoción durante el proceso electoral que se avecina. Pese a que el pasado domingo iniciaron las precampañas, Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, señaló que al momento de firmar el convenio se dará a conocer a los todos los partido bajo qué condiciones podrán comenzar con su campaña. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/51722sancionarán-quien-coloque-propaganda-en-lugares-prohibidos#.UUGVAJYfYrc>

NG PUEBLA

- **En un mes se pavimentará avenida la Libertad: SDUOP**

La avenida la Libertad, en la colonia la Guadalupeana, será re-encarpetada con concreto hidráulico en no más de un mes, adelantó Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública (SDUOP), quien dijo que el proceso jurídico en el predio está por terminar. Y es que explicó que sólo esperan la publicación de la licitación para iniciar la obra, dado que hace unas semanas se dictaminó que esta área era de uso público y no privado, tal y como argumentaba un particular al decir que él tenía la jurisdicción de este lugar. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/51707en-un-mes-se-pavimentar%E2%80%8Bá-avenida-la-libertad-sduop#.UUGVcpYfYrc>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



HERALDO

- **Piden intelectuales frenar destrucción histórica en Puebla**

Organizaciones no Gubernamentales entregaron un documento signado por diversos académicos, intelectuales, expertos; así como por ciudadanos -620-; a diferentes autoridades federales, entre ellas, al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, con el objetivo de solicitarles su pronta intervención en la obra del teleférico, la cual causará un daño al patrimonio cultural de Puebla. La presidenta del Comité Defensor Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental Puebla A.C, Rosalva Loreto, entregó un documento, el cual está firmado por varios académicos, expertos, intelectuales, a diferentes autoridades federales para solicitar la intervención en la obra del teleférico, pues de llevarse a cabo, éste causará un daño patrimonial. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-14/portada/piden-intelectuales-frenar-destruccion-historica-en-puebla>

Síntesis

SINTESIS

- **Cruz Roja llama apoyar en colecta**

La delegación estatal de Cruz Roja Mexicana busca obtener cerca de 15 millones de pesos en la colecta anual 2013, recurso que será destinado a infraestructura en las delegaciones locales de San Martín Texmelucan y Rafael Lara Grajales. En rueda de prensa, el delegado estatal, José Manuel Cervantes, informó que se busca obtener el 5 por ciento más de lo recaudado en 2012 que fue de 14 millones 216 mil 371 pesos, que fue superior a la meta

establecida de 10 millones de pesos. Mañana inicia la colecta a nivel nacional y el 22 del presente mes será de manera oficial en el estado en Casa Puebla, donde se entregarán 4 ambulancias. (Charo Murillo)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

MILENIO

MILENIO

- **Obtiene Puebla certificación internacional Super Host**

Puebla se convirtió en la primera ciudad de Latinoamérica en obtener la certificación internacional Super Host por mejores prácticas en servicio al cliente con miras al Tianguis Turístico 2013 que inicia el próximo domingo en la capital del estado. El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, destacó que este distintivo se logró tras los esfuerzos en capacitación a más de 10 mil prestadores de servicios, ya que durante la actual administración se invirtieron 25 millones de pesos en este rubro. Resaltó que todo está listo para el magno evento turístico que reunirá a compradores y expositores nacionales y extranjeros. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c176297b69>



E-CONSULTA

- **Otorgan a Puebla reconocimiento Ciudad SuperHost**

Puebla capacitó a 15 mil personas en servicios turísticos de primer contacto para el Tianguis Turístico 2013, por lo que obtuvo el reconocimiento como primera "Ciudad SuperHost" en Latinoamérica. La distinción surgió en Canadá en 1986 y hasta el momento ha certificado a ciudades de 18 países que cuentan con personal capacitado en atención y servicios para visitantes. De acuerdo con datos del gobierno del estado, en la entidad se han invertido 25 millones de pesos en instrucción y capacitación de personal para atención a turistas. (Gerardo Rojas González)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16172

E-CONSULTA

- **Manzanilla promete alarmas para municipios del distrito 9**

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se comprometió a instalar mil alarmas vecinales en los municipios de San Pedro Cholula, Coronango y Cuautlancingo, los cuales conforman el distrito electoral 9. Si bien originalmente se tenía prevista la conformación de 350 comités de Paz Social y Seguridad y la colocación de ese mismo número de alarmas en estos municipios, durante el arranque de este programa el funcionario estatal anunció que buscará ampliar el alcance del programa para brindar mayor seguridad a los habitantes de estas comunidades. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16170

E-CONSULTA

- **Falta trabajo para que Puebla sea una zona segura: Canaco**

Hay mucho trabajo por hacer por parte de las autoridades, los organismos empresariales y la sociedad en general en materia de seguridad, aseguró el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco Servytur), Rubén Sánchez Robledo. Esto al destacar que "el obtener la certificación de Puebla como Comunidad Segura no significa que Puebla ya sea segura, significa que apenas inicia el trabajo, pero es un trabajo orientado a que se pueda considerar como zona segura". (Erika Mejía Peniche)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/falta-trabajo-para-que-puebla-sea-una-zona-segura-canaco>



PERIODICO DIGITAL

- **La ciudad de Puebla recibió la certificación Superhost**

Este miércoles la capital poblana recibió la certificación SuperHost que otorga el organismo del mismo nombre, creado en 1986 en Canadá, a entidades que cumplen con los lineamientos de calidad en el servicio y hospitalidad, convirtiendo así a Puebla en la primera ciudad latinoamericana en recibirlo. El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, recibió el reconocimiento de manos de la directora de SuperHost México, Kimberly McFarland,

luego de agradecer el compromiso de empresarios, servidores públicos y personal en general involucrado en la atención y servicios turísticos, por el compromiso mostrado para alcanzar esta meta. (Verónica Aburto)
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_capital_recibio_la_certificacion_super_host#.UUEZgiBtp4E

RETO diario

RETO DIARIO

- **Puebla, primera Ciudad Superhost de América Latina**

Luego que dos mil personas fueran capacitadas como anfitrionas turísticas del 21 al 25 de febrero de este año, Puebla, se convirtió en la primera Ciudad Superhost de América Latina, esto de cara al Tianguis Turístico, mismo que comenzará el domingo próximo. Asimismo, durante el evento, donde se concedió a Puebla dicho reconocimiento, se entregaron distintivos "H", "M", "Superhost" y "Punto Limpio" a empresarios del sector turístico y a municipios. Al respecto, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, los consideró "una ventaja competitiva" para Puebla y para México, en cuanto a la atracción de turismo se refiere. (Belegui Enríquez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43018&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-primera-Ciudad-Superhost-de-America-Latina>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La afluencia turística en Puebla ha crecido en un 30 % dijo el ejecutivo estatal previo al tianguis turístico.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- La próxima semana el ayuntamiento y el IEE van a firmar un convenio de colaboración para regular la colocación de propaganda, a buena hora.
- Puebla recibe la placa que acredita a la entidad como primera ciudad Super Host, que quiere decir esto, le vamos desglosar.
- Algo que todos sabemos pero que se mantiene allí calladito, un alto porcentaje de empresas poblanas dan de alta a sus trabajadores en el seguro social con un salario menor al que realmente perciben, engañan al trabajador y al seguro social, luego porque anda el seguro social quebrado, pues porque esta quebrado, pues porque le hacen esta serie de topillos.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- En Puebla no existen grupos comunitarios de autodefensa insistió Mario Rincón titular del Consejo de Seguridad Pública reconoció que en Amozoc y Texmelucan ha sido necesario realizar consejos vecinales.
- El municipio de Amozoc también exigen que se defina sus límites con Puebla la alcaldesa Rosa Elba De Ita dijo que unos 5 mil vecinos pagan predial en la capital.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El ayuntamiento de Puebla y el Instituto Electoral del Estado (IEE) tomarán medidas para evitar la contaminación visual por la colocación de propaganda durante el periodo de precampañas, así lo informó

el Secretario del Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre. Fabre Bandini indicó que el convenio entre el municipio capitalino y el órgano electoral será signado a más tardar la próxima semana.

- En el marco del desarrollo de la sesión ordinaria del consejo municipal de Puebla amiga de la Infancia, los niños expresaron al edil, Eduardo Rivera Pérez su preocupación para que se atiendan de inmediato los problema de alumbrado público, pavimentación, seguridad pública y la protección de niños y niñas que viven en situación de calle.
- El diputado por Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, afirmó que en Puebla no existen condiciones para que se apruebe un incremento en la tarifa del Transporte Público. Lo anterior luego que ayer se reveló que los transportistas solicitaron un aumento del pasaje de 6 a 10 pesos y de que este día el diputado presidente de la Comisión del Transporte, Jorge Garcilazo se pronunció a favor de incrementar el precio del viaje a 8 pesos.
- El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas recibió la placa de certificación "SuperHost" para Puebla, convirtiéndose así en la primera ciudad en América Latina en obtener tal distinción. Para obtener tal distinción, los prestadores de servicios turísticos tuvieron una capacitación en calidad de la atención a los visitantes, particularmente ahora que se contará con el Tianguis Turístico.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Reconocen a Puebla por su calidad en servicio al cliente, es una calificación interesante, es una ciudad Super Host, así esta catalogada y bueno pronostican éxito estas nuevas calificaciones y que traigan más turismo y beneficios a Puebla.
- Ahora esta complicado para el Tianguis Turístico, el presidente de la República, primero estaba programado para que viniera a la inauguración del Tianguis Turístico, pero no porque se va a Roma hoy jueves y entonces no pude venir a la inauguración, pero va a Roma a la misa, que se esperaba fuera el sábado o el domingo, y regresa para la clausura, pero ahora que ya cambiaron la misa para el martes, bueno no la cambiaron, el Papa Francisco dijo será el martes con motivo de San José. Entonces el presidente va estar allá no se si le de tiempo llegar para estar en la clausura del Tianguis Turístico pero para la primera piedra de Audi, yo espero que ya no haya mayores complicaciones y este EPN en Puebla, para arrancar este enorme proyecto.
- En cuanto a la ciudad segura, significa más turismo para Puebla esto es lo que dicen .los dueños de las franquicias en Puebla.
- Los piperos, fíjese que solamente el 22% de las pipas están cumpliendo con todos los requisitos en su servicio regular, las demás no, las van a meter al orden, así que prepárense los piperos ahora les toca a ustedes, van a tener que cumplir con todos los requisitos que requiere la autoridad.
- Puebla entre los tres municipios con mayor población canina y ha comenzado una semana de vacunación aquí en la capital para atender este que puede ser un enorme problema.
- En cuanto a los cadeneros de los 52 cadeneros que fueron detenidos el 82% ya esta libre y que cree que están haciendo, pues lo mismo



ABC Radio

Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- De cara al Tianguis Turístico, Puebla recibió por parte del gobierno de Canadá la placa que la acredita como la primera ciudad Super Host en América Latina, además entregó el certificado HN y punto limpio a empresas prestadoras de servicios que se capacitaron durante el 2012 y lo que va del 2013 con la finalidad de mejorar el trato al turista.



Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Agrede antorcha campesina a mujer de tránsito
- Sacrifica el ayuntamiento 72 perros callejeros al día
- 80 % de los cadeneros quedan en libertad por falta de denuncia.
- Exigen niños más seguridad y parques dignos.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El Consejo Municipal Puebla Amiga de la Infancia ya rindió sus primeros resultados, han logrado que se taparan 2 mil 350 baches y la atención de 51 mil alumnos en vigilancia escolar
- A 4 días de que se realice en Puebla el Tianguis Turístico 2013, se afinan detalles de mejoramiento del Centro Histórico, maquinaria y trabajadores continúan laborando y ya se observan un avance del 98% en la dignificación de fachadas y banquetas
- Alrededor de 500 elementos de seguridad, bomberos, policía y ambulancia participaron en el evento del Tianguis Turístico para garantizar la integridad de los asistentes ante cualquier contingencia.
- Puebla es la primera ciudad certificada como Súper Host en Latinoamérica, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle develó la placa que acredita a la ciudad con la mejor capacitación para atención de clientes y servicios



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Dos sujetos armados asaltan a una mujer cuando le toca el alto en la 25 Poniente y el bulevar Esteban de Antuñano, le arrebatan las llaves del automóvil y una bolsa en la que llevaba 20 mil pesos que acababa retirar del banco.
- Roban el resplandor de la patrona de iglesia de Santa Isabel Atenayuca, la corona de la Virgen del Carmen y del niño Jesús se informó que las piezas tienen 200 años de antigüedad y que son de oro.
- Protagonizan un nuevo conflicto los dos grupos de comerciantes del tianguis de Santa María Xixitla, en San Pedro Cholula, esta tensión se mantiene desde hace dos días, ayer incluso una mujer resultó herida

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Acuerdan PAN y PRD ir en alianza total en encuentro de dirigentes**

En su primer acercamiento oficial para concretar el tema de la alianza electoral, Rafael Micalco Méndez, líder estatal del PAN y Eric Cotoñeto Carmona, dirigente perredista, acordaron ir en una coalición total, reveló el también diputado local del Sol Azteca. En entrevista, Cotoñeto Carmona afirmó que el encuentro se llevó a cabo este miércoles a temprana hora en las oficinas del Comité Directivo Estatal del PAN, en la que únicamente estuvieron presentes los dos líderes. Otro de los acuerdos preliminares es que la alianza estará conformada por el PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. Adelantó que el próximo domingo sesionará el Consejo Político Estatal para acordar los términos de la alianza y llevar la propuesta a la Comisión Política Nacional. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2912024.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Descarta Abaid Kuri asumir la dirigencia estatal del PVEM**

El diputado local, Elias Abaid Kuri, se descartó por completo para asumir la dirigencia estatal del PVEM, para evitar una mala percepción política debido a sus nexos familiares con el aspirante del PAN a la alcaldía de Puebla, Antonio Gali Fayad. Refirió que las máximas autoridades del partido determinaron que al menos durante el proceso electoral permanezca en el cargo, Juan Carlos Natale, con la finalidad de darle continuidad al trabajo realizado. Desconoció que si hubo "fuego amigo" en su contra, pero señaló que su futuro inmediato está en

continuar en su posición como legislador del Verde Ecologista, analizando más adelante otros cargos a desempeñar. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2912122.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Difunden diputados del PRI supuesta inhabilitación de Nácer**

El Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso del Estado evidenció que el diputado local de Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, fue inhabilitado en 2004 por la Secretaría de la Función Pública (SFP), además de que tuvo cuestionamientos en su desempeño como funcionario municipal en la administración de Blanca Alcalá Ruiz, por lo que carece de "autoridad moral" para denunciar la supuesta venta de cuentas públicas. En respuesta, el legislador del partido magisterial afirmó que en su momento presentó las pruebas en contra de la inhabilitación, sanción que supuestamente le fue retirada, por lo que en breve mostrará las pruebas. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2912050.htm>



EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Ordena el TEPJF al IEE dar registro a Pacto Social**

Pacto Social de Integración por fin obtendrá su registro como partido, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al órgano electoral del estado (IEE) cumpla con otorgarle el reconocimiento oficial solicitado. De esta forma, Pacto Social, dirigido por Carlos Navarro Corro, podría participar en el proceso electoral de este 7 de julio y por supuesto contar con financiamiento público. Cabe recordar que la decisión se da después de que el IEE (Instituto Electoral del Estado) se negara a por segunda ocasión otorgarle el registro a esta agrupación política el pasado 18 de febrero, lo que suscitó un juicio de inconformidad ante el máximo órgano electoral. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-14/portada/ordena-el-tepjf-al-iee-dar-registro-pacto-social>

HERALDO

- **Reconocen omisión por parte del Congreso**

El Congreso del Estado ha sido omiso en la resolución del conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, reconoció el diputado priista, Gerardo Mejía Ramírez quien pidió al presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Legislativo, Mario Riestra Piña que establezca un calendario de acciones que permitan buscar una solución a este conflicto. Asimismo pidió al presidente de la comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina Von Roehrich que en acuerdo con los integrantes de este grupo parlamentario busquen una solución a la disputa de dos gobiernos panistas por la titularidad de 8.5 kilómetros cuadrados entre Puebla y San Andrés Cholula. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-12/politica/desde-diciembre-no-se-dictaminan-cuentas-publicas>

HERALDO

- **Hay una dificultad política para resolver conflicto: Juan Carlos Espina**

Aunque confió en que este mismo año quede solucionado en conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, el presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso Local, Juan Carlos Espina von Roehrich, afirmó que hay una dificultad política para solucionar este conflicto. En entrevista explicó que para que los legisladores locales inicien el análisis del conflicto territorial entre los ayuntamientos de Puebla y San Andrés Cholula debe de existir una mayoría calificada entre las principales fuerzas partidistas en el congreso local. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-13/politica/hay-una-dificultad-politica-para-resolver-conflicto-juan-carlos-espina>

Síntesis

SINTESIS

- **Nuevo representante del Inaes en Puebla**

Esta mañana a nombre del Coordinador General del Instituto Nacional de Economía Social, INAES Ingeniero Carlos Rojas Gutiérrez; el Ing. Juan Carlos Arroyo, Director General de Operación de esta institución tomó

protesta al Lic. Jorge Arroyo García, como nuevo representante federal en el estado de Puebla del INAES, anteriormente conocido como Fondo Nacional de Apoyo a las Empresas en Solidaridad, FONAES.. (Redacción)
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **DIF poblano brindará tratamiento psicológico infantil**

El DIF de Puebla puso en operación tres aulas de Terapia Grupal, Lúdica y Gessel, para brindar un tratamiento psicológico y psiquiátrico a niños y jóvenes en situación vulnerable. Fue la titular del Sistema Estatal DIF (Sedif), Martha Erika Alonso, quien anunció la inversión de 729 mil pesos para mejorar la atención a los beneficiarios del organismo a la hora de emitir diagnósticos y poner en marcha tratamientos más certeros. Detalló que la tecnología podrá ser utilizada por otras dependencias, tales como el Poder Judicial, para el desahogo de diligencias que necesiten atención de este tipo. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Hacen alianza con el PAN partidos**

En alianza total con los candidatos mejor posicionados contendrán los partidos políticos del PRD, PAN, Compromiso por Puebla (CPC) y Nueva Alianza, informó el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Erik Cotoñeto Carmona, al tiempo de indicar que mañana jueves se consolidará el pacto. En entrevista, dijo que hoy por la mañana sostuvo una reunión con el dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) Rafael Micalco Méndez, en la que se acordó ir en alianza en esta elección de julio próximo, por lo que ahora se trabajará de forma conjunta en el análisis de los perfiles de los posibles candidatos a la alcalde de Puebla y del resto de los cargos de elección. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

INTOLERANCIA

INTOLERANCIA

- **Pierde amparo ex líder del Cobaep, Cuco Rivas**

El exdirigente del Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres, Refugio Rivas Corona, perdió definitivamente el amparo presentado ante las autoridades laborales, lo que le impide continuar en la lucha de la representación sindical de los trabajadores de ese subsistema, reveló el secretario general del Sindicato de Trabajadores de la institución (Sitracobp), Ricardo Ordaz Pérez, quien explicó que el dictamen del amparo 1980/2012 ubica en su justa realidad al exlíder, quien pretendió engañar a sus familiares y pocos seguidores que laboran al interior de la institución. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106979

CAMBIO

CAMBIO

- **Aguilar Chedraui agradece lugar en encuesta del PAN**

Tras ser el segundo lugar que encabeza en las encuestas como candidato por parte de Acción Nacional, Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud del estado, agradeció el apoyo y la confianza de la gente para ocupar ese lugar en su preferencia. "De alguna manera manifiesta que me conoce, que hay una aceptación de mi persona", dijo el funcionario. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5713-aguilar-chedraui-agradece-lugar-en-encuesta-del-pan>

CAMBIO

- **PRD en megacoalición: un final no apto para cardiacos**

Los organismos nacionales del PRD modificaron la fecha de la sesión de la Comisión Política Nacional y de su Consejo Nacional, por lo que la aprobación de la megacoalición se daría en el límite legal previsto para el 22 de marzo a las 23:59 horas. Previamente, el domingo 17 de marzo, el consejo estatal del PRD aprobará la plataforma electoral de la alianza y el convenio de coalición, para enviarla inmediatamente a la Comisión Política

Nacional para su aprobación. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5709-prd-en-megacoalici%C3%B3n-un-final-no-apto-para-cardiacos>

CAMBIO

- **Audi arranca contrataciones; Pablo Rodríguez ni enterado**

Audi comenzó la fase de reclutamiento del personal de medio y alto nivel que habrá de laborar en su planta de San José Chiapa, para lo cual ya recibieron más de 2 mil 500 solicitudes, sin que el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, se haya enterado del proceso, quien había prometido incluso un portal de internet para registrar las vacantes. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5705-audi-arranca-contrataciones-pablo-rodr%C3%ADguez-ni-enterado>

CAMBIO

- **Se endurece pleito Escorza-Nácer**

Edgar Salomón Escorza utilizó a la bancada del PRI para defenderse de Enrique Nácer Hernández y envió un comunicado de prensa a nombre de la fracción tricolor —que no fue consensuado con sus integrantes— para recordarle su pasado como funcionario público y las inhabilitaciones que recibió por el desvío de sumas millonarias. Este hecho provocó un desencuentro más entre los diputados del Revolucionario Institucional y su coordinador Edgar Salomón, pues el desconocimiento del tema por parte de los priistas quedó exhibido ante los medios de comunicación. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5701-se-endurece-pleito-escorza-n%C3%A1cer>

CAMBIO

- **“Nos interesa el apoyo del exlíder del CCE”**

El dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, afirmó que les interesa que Francisco Rodríguez Álvarez apoye al albiázul durante el proceso electoral, pues es un activo importante de la sociedad. Luego de que el empresario decidió bajarse de la contienda interna del PAN para seleccionar al candidato a la alcaldía, el panista dijo que no entraría en polémica y respetaría su decisión. “En Acción Nacional nos interesa que apoye en algún proyecto en este proceso electoral. Vamos a ver de qué forma nos puede apoyar sin hacer ofrecimientos, vamos a ver de qué manera puede apoyar al proceso del PAN”, sostuvo. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5693-%E2%80%9Cnos-interesa-el-apoyo-del-exl%C3%ADder-del-cce%E2%80%9D>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La SFP inhabilitó a Enrique Nácer un año por desfalcar al IMSS**

El grupo legislativo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) denunció que el diputado del Partido Nueva Alianza (Panal) Enrique Nacer Hernández fue inhabilitado para ejercer cargo público en 2004 por un desfalco presupuestal cometido a las arcas del IMSS y posteriormente “despedido” del ayuntamiento de Puebla al enfrentar acusaciones de desvío de recursos públicos por 16 millones de pesos. Actualmente el diputado tiene a su cargo la secretaría del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Poder Legislativo, órgano que se encarga de adjudicar los contratos de bienes, arrendamientos y servicios. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-la-sfp-inhabilito-a-enrique-nacer-un-ano-por-desfalcar-al-imss_id_21596.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Aprueban 10 mini-reformas; es para ocultar improductividad del Congreso: Espinosa**

El Congreso del estado aprobó en comisiones el dictamen de 10 iniciativas impulsadas por las bancadas del PRI, PAN, PRD, Partido Nueva Alianza (Panal) y PVEM que la fracción del Partido Movimiento Ciudadano (PMC) calificó de “reformas menores”, con las que se busca encubrir la improductividad del primer periodo ordinario de

sesiones. El diputado del PMC, José Juan Espinosa Torres, censuró que el Congreso pierda el tiempo en esos temas cuando existe un rezago en la dictaminación de cuentas públicas. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueban-10-mini-reformas-es-para-ocultar-improductividad-del-congreso-espinosa_id_21597.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se concreta la alianza total entre el PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla**

El PAN, PRD, Panal y el Partido Compromiso por Puebla concretaron una alianza total para la elección local de este año que sólo necesita el visto bueno de la dirigencia nacional del sol azteca para que pueda registrarse ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) antes del 22 de marzo. De acuerdo con el dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, hasta el momento el frente considera dos aspirantes a la presidencia municipal de Puebla: el secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, propuesta del gobernador Rafael Moreno Valle; y el director del Instituto de Ciencias Jurídicas, Germán Molina Carrillo, que impulsa el partido de izquierda. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-se-concreta-la-alianza-total-entre-el-pan-prd-panal-y-compromiso-por-puebla_id_21595.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se enfrentan tianguistas en Xixitla; hubo una anciana lesionada por golpes**

Una sexagenaria lesionada, que fue trasladada al Hospital Regional de Cholula por un golpe que sufrió, fue el saldo que dejó un enfrentamiento que se registró al mediodía entre dos bandos de comerciantes del barrio de Santa María Xixitla, ubicado en el municipio de San Pedro Cholula, que se disputan la dirigencia del centro de abasto. La lucha por la dirigencia del tianguis la encabeza, por un lado, Gerardo Coyópol Mancilla, vinculado a la diputada federal Roxana Luna Porquillo, y su hermano Vladimir, quien es abogado defensor de este grupo que se denomina Frente Único de Comerciantes de Xixitla. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-enfrentan-tianguistas-en-xixitla-hubo-una-anciana-lesionada-por-golpes_id_21572.html

MILENIO

MILENIO

- **Aceptan PAN, PRD, Panal y Compromiso coalición total**

Aunque oficialmente no se ha confirmado la colación electoral entre PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, el líder panista en el estado, Rafael Micalco Méndez, aseguró que será total y se aplicará en los 217 municipios, donde los aspirantes mejor posicionados de cualquier instituto serán los candidatos. En entrevista vía telefónica, el líder blanquiazul indicó que los dirigentes estatales de los otros partidos están de acuerdo con esta disposición, aunque faltan definir los espacios y los perfiles de los aspirantes. "Se podría decir que está confirmada en 80 por ciento la alianza". (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c1762758f7>

MILENIO

- **Declina Franco Rodríguez su aspiración a la alcaldía; lo postularía a diputación**

El sector privado reconoció la decisión de Francisco Rodríguez Álvarez, exlíder del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), de desistir en su aspiración a la alcaldía de Puebla por el Partido Acción Nacional. El presidente de Coparmex, Carlos Montiel Solana, consideró que el capital político y el liderazgo que ha ganado Rodríguez Álvarez en el rubro empresarial y social, puede ser aprovechado por ese instituto político para la jornada electoral del 7 de julio. Señaló que la opción más viable sería postularlo para una diputación, toda vez que su cercanía con los ciudadanos, la trayectoria como ciudadano y el trabajo transparente lo ubican como un perfil idóneo. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c176284c04>

MILENIO

- **Anuncia RMV feria de proveedores automotrices**

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, anunció que a partir de mayo comenzará la llegada de directivos de firmas proveedoras de la armadora de autos de lujo y deportivos, Audi, con el fin de instalarse en la entidad para generar empleos. Señaló que el 4 de mayo se colocará la primera piedra de la nueva planta de autos

Audi en San José Chiapa, fecha en la que un grupo de directivos de empresas proveedoras estará presente. Tras la colocación de la primera piedra del Centro de Salud de Servicios Ampliados (Cessa) de Amozoc, el mandatario resaltó que los directivos de las proveedoras. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c176214345>

MILENIO

- **Colocan primera piedra de Centro de Salud de Amozoc**

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, colocó la primera piedra del Centro de Salud de Servicios Ampliados (Cessa) del municipio de Amozoc de Mota, obra que se desarrollará con una inversión de 30 millones de pesos. Durante la ceremonia, el mandatario poblano explicó que las instalaciones contarán con una plantilla laboral de 28 médicos y enfermeras, para brindar a la población servicios de salud. Comentó que el predio para la construcción del Cessa fue adquirido por el ayuntamiento, con una inversión de 6.5 millones de pesos, y para la construcción la administración a su cargo aportará 20 millones y la municipal 10 millones de pesos. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c17621cb51>



E-CONSULTA

- **Aportará Sagarpa 52 mdp para infraestructura rural en Puebla**

Para apoyar a productores poblanos con obras de infraestructura de alto impacto, maquinaria y equipamiento que fortalecerán las cadenas productivas, en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre, la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) aplicará en Puebla 52 millones de pesos en el rubro de Activos Productivos Tradicional (ATP). Esta partida presupuestal permite inversiones en centros de almacenamiento, acopio, procesamiento, manejo y valor agregado de productos agrícolas, en beneficio de agricultores y ganaderos de pequeña y mediana escala con potencial productivo. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16173

E-CONSULTA

- **Los concesionarios sí se merecen un aumento en el pasaje: diputado PAN**

El diputado Jorge Garcilazo Alcántara se pronunció a favor del aumento en el costo del transporte público, ya que los concesionarios "merecen" un cambio en la tarifa debido al incremento que cada mes se da en la gasolina y otros insumos. Como presidente de la Comisión de Transportes del Congreso, el panista expuso que es necesario que el gobierno del estado, a través de la Secretaría de Transporte (ST), autorice un cambio en el precio del pasaje, el cual está actualmente en 5.50 para combis, 6 pesos para microbuses y en 4 pesos para personas de la tercera edad. (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16169

E-CONSULTA

- **Recibe Luis Maldonado premio del Club de Periodistas**

Con la presencia del Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Manera Espinosa, el secretario de Educación de Puebla Luis Maldonado Venegas, recibió el "Premio Nacional de Periodismo 2012" por la columna quincenal que publica en el periódico El Universal. Este premio se entrega año con año el Club de Periodistas de México A.C., desde 1952, en varias modalidades, a lo mejor del periodismo nacional. En esta ocasión, se recibieron más de siete mil postulaciones, cuya selección fue realizada por un jurado experto, el galardón representa para el trabajo de Maldonado Venegas un reconocimiento a la constancia de su trabajo y el equilibrio periodístico de sus artículos. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16166

E-CONSULTA

- **Debe PAN aprovechar liderazgo de Franco Rodríguez: Coparmex**

En el PAN deberá aprovechar el liderazgo y las capacidades de Francisco Rodríguez Álvarez para que pueda contender por una diputación local, dijo el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Carlos Montiel Solana. Lo anterior después de que Rodríguez Álvarez reconoció que no le alcanza el capital político para contender por la candidatura a la presidencia municipal de Puebla. "Es un poco raro, porque se retira de una contienda que aún no ha iniciado, pero entendemos que los políticos y los partidos

son medio complicados, entiendo también la postura del propio Franco y vamos a esperar si hay un ofrecimiento de parte del propio partido político a que contienda por una diputación", refirió. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/invita-ayuntamiento-de-puebla-a-vacunar-a-las-mascotas>

E-CONSULTA

- **Ventila el PRI pasado negro del diputado Enrique Nácer**

La fracción del PRI en el Congreso del estado afirmó que el diputado Enrique Nácer Hernández no tiene calidad moral para hacer señalamientos sobre corrupción, toda vez que durante su paso por la administración pública federal fue inhabilitado por diversas deficiencias administrativas en su desempeño al frente de la Jefatura de Servicios Administrativos del Instituto Mexicano del Seguro Social de la delegación Puebla-Tlaxcala y posteriormente salió de la administración Municipal de Puebla por el supuesto desvío de recursos de 16 millones de pesos durante el periodo 2008-2011. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/ventila-el-pri-pasado-negro-del-diputado-enrique-nacer>

E-CONSULTA

- **Acuerdan PAN y PRD alianza total**

Las dirigencias estatales de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), acordaron formar una coalición total, en la cual se prevé la participación de Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. Eric Cotoñeto Carmona, líder estatal del PRD, informó que esta mañana tuvo el primer acercamiento con Rafael Micalco Méndez, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, con quien se acordó iniciar las mesas de negociación entre ambos institutos políticos. En entrevista, el perredista precisó que su partido propondrá que se considere el perfil de German Molina Carrillo, director del Instituto de Ciencias Jurídicas, como aspirante a la alcaldía de Puebla. (María Pineda)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/acuerdan-pan-y-prd-alianza-total>



PERIODICO DIGITAL

- **Movimiento Ciudadano, en contra de incrementos a la tarifa del transporte público**

El diputado por el Partido Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, se pronunció en contra de un posible incremento a la tarifa del transporte público, ya que no existen las condiciones para ello por el deficiente servicio que ofrecen las rutas que circulan en las calles de Puebla. En entrevista, el legislador local dijo que no hay una causa que justifique un aumento a 10 pesos el costo del pasaje, tal como lo han pedido los permisionarios a la Secretaría de Transportes.. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/movimiento_ciudadano_en_contra_de_incrementos_a_la_tarifa_e_publico#.UUEYjyBtp4E

PERIODICO DIGITAL

- **Aguilar Chedraui está tranquilo ante supuesta denuncia que hará el PRI**

El secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui señaló que no le preocupan las denuncias que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), planea interponer por actos anticipados de campaña, ya que el Instituto Estatal Electoral (IEE) se pronunció recientemente sobre el tema. "La verdad no sé a qué actos se refieren, si hay un tema en específico tendrán que hacerlo ante las instancias competentes, no es un asunto que me inquiete ni al que le invierta tiempo, más bien estoy ocupado y preocupado por llevar servicios de salud a todos los poblanos, mañana por ejemplo estaré en Canoa realizando una gira", sentenció. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/aguilar_chedraui_esta_tranquilo_ante_supuesta_denuncia_que_hara_el_pri#.UUEZvyBtp4E

PERIODICO DIGITAL

- **Elías Abaid buscará dirigencia del PVEM después de elecciones**

El diputado por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Elías Abaid Kuri, dijo que el parentesco que guarda con el Secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad no fue un factor que le haya impedido acceder a la presidencia de este instituto político en Puebla pero reconoció que las circunstancias no le favorecen para obtener

esta posición. En entrevista, dijo que la dirigencia nacional de su partido tomó la decisión de darle continuidad a la gestión de Juan Carlos Natale para evitar complicaciones durante el proceso electoral y mantener el ritmo de trabajo en los municipios. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/elias_abaid_buscara_dirigencia_del_pvem_#.UUDR4NbTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **PRI acusa a Enrique Nácer de desfalco**

En un comunicado de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI), se señala que el diputado Enrique Nácer Hernández (Panal) "no tiene calidad moral para hacer señalamientos sobre corrupción", toda vez que durante su paso por la administración pública federal fue inhabilitado por diversas deficiencias administrativas en su desempeño al frente de la Jefatura de Servicios Administrativos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) de la delegación Puebla-Tlaxcala, y posteriormente salió de la administración Municipal de Puebla por el supuesto desvío de recursos de 16 millones de pesos durante el periodo 2008-2011. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_acusa_a_enrique_nacer_de_desfalco#.UUDSHNbTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Gali López también defiende el trabajo de la Comisión Inspectora**

El coordinador del grupo legislativo del PRD, José Antonio Gali López, afirmó que no puede ponerse en duda el trabajo y la transparencia de la Comisión Inspectora por "un conflicto entre diputados". Pidió esperar a que las instancias correspondientes compruebe si hubo irregularidades. En entrevista dijo que los señalamientos en contra de Edgar Salomón Escorza por una supuesta "venta de inmunidad" para los alcaldes sobre sus cuentas públicas por el momento son especulaciones. Indicó que la discusión entre los legisladores del PRI y Nueva Alianza no puede manchar la imagen de la Comisión Inspectora porque este órgano colegiado siempre ha trabajado con imparcialidad y transparencia. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gali_lopez_tambien_defiende_el_trabajo#.UUDSb9bTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Lamentan Coparmex que Franco Rodríguez abandone contienda electoral**

El presidente de Coparmex, Carlos Montiel Solana, lamentó que no se hayan concretado las aspiraciones del expresidente del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez, para convertirse una opción ciudadana y buscar la candidatura para la presidencia municipal de la capital por el PAN. El líder empresarial destacó que pese a la determinación de "bajarse de la contienda" el PAN debería aprovechar al empresario para buscar una diputación. "Es un poco raro porque se retira de una contienda que aún no ha iniciado, pero entendemos que los políticos y los partidos son medio complicados. Entiendo también la postura del propio Franco y vamos a esperar si hay un ofrecimiento de parte del propio partido para que contienda por una diputación." (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/lamentan_coparmex_que_franco_rodriguez_abandone_#.UUDS6tbTxJE



IMAGEN POBLANA

- **Habemus coalición, gritarán mañana líderes de partidos**

La coalición entre el PAN, PRD, Compromiso por Puebla y Nueva Alianza será anunciada mañana, luego de que este miércoles el líder del albiazul en el estado, Rafael Micalco Méndez, acordara en reuniones con los presidentes del partido del Sol Azteca, Erick Cotoñeto Carmona, y Gerardo Islas Maldonado, de Nueva Alianza, la integración de esta coalición. Aunque en la víspera el presidente de Nueva Alianza en Puebla, Gerardo Islas Maldonado, había anunciado que su intención era buscar una coalición parcial, después del encuentro con Micalco Méndez refuló en sus intenciones y ahora irá en una alianza completa. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/habemus-coalicion-gritaran-manana-lideres-de-partidos>

IMAGEN POBLANA

- **Reclaman a edila de Amozoc abandono de escuela**

La presidenta municipal del Amozoc, Rosa Elba de Ita Marín, hace caso omiso a peticiones de padres de familia sobre la construcción de tres aulas para la escuela primaria "Miguel Cástulo Alatraste Castro". Al término de la colocación de la primera piedra del Centro de Salud de Servicios Ampliados de este municipio, alrededor de 30 padres de familia esperaron a la primera regidora del municipio para exigirle que atendiera sus peticiones. Ante las

solicitudes, la edilas evitó contacto con los afectados para evitar un enfrentamiento. En entrevista para Imagen Poblana, María Teresa Aguilar Báez, presidenta del Comité de Padres de Familia de la escuela primaria. (Zulma Campos)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/reclaman-edila-de-amozoc-abandono-de-escuela>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Defiende el PRI corruptelas de Salomón Escorza**

A casi una semana de que el coordinador de la fracción del PRI Edgar Salomón Escorza, fuera acusado de vender inmunidades a ex presidentes municipales, la fracción del PRI salió en defensa de su coordinador. Por medio de un comunicado de prensa, se dio a conocer que el diputado del Partido Nueva Alianza (Panal) Enrique Nácer Hernández, no cuenta con la "calidad moral" para denunciar estos actos ilegales, ya que los priistas aseguraron que de acuerdo a la información con la que cuenta con una inhabilitación por irregularidades en su paso por el IMSS, así como irregularidades por 16 millones de pesos en la administración municipal encabezada por la actual senadora de la República, Blanca Alcalá Ruiz. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49843

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Positivo el tema de Telecomunicaciones de EPN: Alejandro Guillén**

Es positiva la iniciativa que ha mandado el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, en relación al tema de telecomunicaciones, pues con ello se dará apertura a la competencia entre las empresas que se dedican a informar a los mexicanos, opinó el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes. El especialista en el tema dijo que esta ha sido una de las iniciativas mejor recibidas por el representante del ejecutivo federal ya que es algo que ha venido pidiendo la sociedad desde hace mucho tiempo, pero por diferentes circunstancias esto no ha habido sucedido. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49846

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Declina Franco Rodríguez a favor de Tony Gali**

El empresario Francisco Rodríguez Álvarez, anunció que abandonará la pelea por la candidatura a la presidencia municipal de Puebla por parte del PAN, ya que admitió que hasta el momento las encuestas favorecen a Antonio Gali Fayad. En entrevista, al asistir al informe de labores de los diputados plurinominales de Acción Nacional, el aspirante sentenció que no puede seguir en la pelea por la candidatura, ya que de antemano no es el preferido en las encuestas. Por lo tanto, anunció que se bajará de la pelea por esta postulación; sin embargo, no descartó buscar una diputación, ya que solo busca apoyar a la ciudadanía desde cualquier lugar. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Alianza total o nada: PAN**

El dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, advirtió que no aceptarán la alianza parcial que pretende impulsar el Panal, ya que la instrucción del CEN panista es ir coaligados de manera total. En entrevista, el dirigente estatal anunció que será hasta este día cuando se reúna con los representantes de los partidos políticos con los que pretenden ir en coalición, el PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla y donde el principal planteamiento será que buscarán la alianza total, y no en algunos cuantos municipios como pretende el dirigente estatal del Panal, Gerardo Islas Maldonado. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **Nácer: tras enfrentamiento con el PRI, sacan sus expedientes en la Contraloría**

Luego de que el diputado del Panal, Enrique Nácer, denunció al líder de la bancada priísta en el Congreso de Puebla, Edgar Salomón, de vender inmunidad a los ediles respecto de sus cuentas públicas, la respuesta que obtuvo el aliancista fue la difusión de su historial en la Contraloría federal que incluye una inhabilitación por su

mal desempeño en la administración de la delegación del IMSS Puebla-Tlaxcala durante la década pasada. Con esto, el tricolor puso en entredicho la calidad moral del legislador para denunciar actos de corrupción. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37692:n%C3%A1cer-tras-enfrentamiento-con-el-pri-sacan-sus-expedientes-en-la-contralor%C3%ADa&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **A 8 días de que venza el plazo para alianzas, PAN, PRD y Panal dicen que van juntos**

A 8 días de que venza el plazo para que se registren las coaliciones ante el IEE, el PAN y el PRD anunciaron que van juntos, pero aún no tienen fecha para hacer el trámite, a éstos se suman Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. Los líderes del PAN y el PRD en Puebla, Rafael Micalco y Eric Cotoñeto, respectivamente, informaron que irán en alianza total para la elección de ediles y alcaldes el próximo 7 de julio, aunque en el sol azteca está pendiente la autorización de la dirigencia nacional. A la alianza total se sumará el Panal y el recién creado partido estatal Compromiso por Puebla. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37642:a-8-d%C3%ADas-de-que-venza-el-plazo-para-alianzas-pan-prd-y-panal-dicen-que-van-juntos&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Luis Maldonado premiado por el Club de Periodistas de México**

Con la presencia del Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Manera Espinosa, el académico Luis Maldonado Venegas, recibió de manos de la secretaria general del Club de Periodistas, Celeste Sáenz De Miera, y del director de Información de la Coordinación de Comunicación Social de la Presidencia de la República, Roberto Calleja Ortega, el "Premio Nacional de Periodismo 2012" por la columna quincenal que publica en el periódico El Universal. Este premio se entrega año con año, desde 1952, en varias modalidades, a lo mejor del periodismo nacional. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37676:luis-maldonado-recibi%C3%B3-el-premio-nacional-de-periodismo-2012&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Agüera ahora signa convenio con el SETEP**

La inclusión debe ser el camino para encontrarnos e integrarnos en los mejores propósitos sociales, afirmó el Rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, al firmar un Convenio de Colaboración con el SETEP, que tiene como fin apoyar la actualización y profesionalización de los maestros. Poco después de firmar el Convenio con el Secretario General del SETEP, Aubdón Calderón Jiménez, el doctor Agüera Ibáñez comentó a los maestros presentes, que expresiones como unidad, comunidad y colectividad tienen que ver con el respeto a lo social, y lo social "adquiere su verdadera dimensión en la inclusión". (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37690:ag%C3%BCera-ahora-signa-convenio-con-el-setep&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Montiel Solana afirma que Franco Rodríguez tiene capital para ser diputado**

Francisco Rodríguez Álvarez, tiene las capacidades y el liderazgo para contender por una diputación a nivel local, afirmó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Carlos Montiel Solana. Luego del anuncio que hiciera, Rodríguez Álvarez, de no participar en la contienda del próximo 7 de julio cobijado por el PAN, confió que podrá acceder a otro puesto de elección popular. "Espero que el PAN aproveche las aptitudes de Francisco Rodríguez, lo que ha trabajado y se integre al Congreso en estas elecciones", explicó, el dirigente. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43023&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Montiel-Solana-afirma-que-Franco-Rodriguez-tiene-capital-para-ser-diputado>

RETO DIARIO

- **Dedico este premio al gremio periodístico poblano: LMV**

Con la presencia del Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Manera Espinosa, el académico Luis Maldonado Venegas, recibió de manos de la secretaria general del Club de Periodistas, Celeste Sáenz De Miera, y

del director de Información de la Coordinación de Comunicación Social de la Presidencia de la República, Roberto Calleja Ortega, el "Premio Nacional de Periodismo 2012" por la columna quincenal que publica en el periódico El Universal. Este premio se entrega año con año, desde 1952, en varias modalidades, a lo mejor del periodismo nacional. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43026&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dedico-este-premio-al-gremio-periodistico-poblano:-LMV>

RETO DIARIO

- **Sedif a la vanguardia a nivel nacional en atención terapéutica**

Alonso de Moreno Valle pone en marcha salas de terapia y cámara de Gesell para mejorar servicios psicológicos y psiquiátricos. Se invierten más de 729 mil pesos. Con una inversión superior a los 729 mil pesos, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, puso en marcha una sala de terapia grupal, una sala de terapia de juego, así como una cámara de Gesell, para fortalecer el trabajo psicológico y psiquiátrico que brinda el organismo a niños, jóvenes y familias en situación de vulnerabilidad. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43022&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sedif-a-la-vanguardia-a-nivel-nacional-en-atencion-terapeutica>

RETO DIARIO

- **Indica TEPJF al IEE entregar registro a Pacto Social de Integración**

El Instituto Electoral del Estado (IEE) recibió su segundo revés en menos de 30 días, al tener la indicación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), para entregar a Pacto Social de Integración su registro como partido político. Cabe señalar que el 18 de febrero de este año, la organización, impugnó por segunda vez la decisión del IEE, quien decidió negarle su registro como partido político, ya que no justificó algunos requisitos, como el plazo que deberían cumplir quienes estuvieran al frente de la política. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43019&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indica-TEPJF-al-IEE-entregar-registro-a-Pacto-Social-de-Integracion>

RETO DIARIO

- **El viernes se formalizará alianza entre PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla**

El líder estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, señaló que será este viernes cuando se formalizará la coalición entre el PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, rumbo a las elecciones del 7 de julio. Señaló que mañana se reunirá formalmente con los otros líderes partidistas para dar a conocer los pormenores de los acuerdos hacia la renovación de diputaciones locales y alcaldías. Micalco Méndez, abundó que el principal objetivo de los cuatro partidos políticos es ir en una alianza total y no parcial para el 7 de julio, cuando los cargos de elección popular durarán 4 años con 8 meses. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43002&-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-viernes-se-formalizara-alianza-entre-PAN,-PRD,-Panal-y-Compromiso-por-Puebla>

RETO DIARIO

- **Jorge Garcilazo avala un aumento al pasaje**

Los transportistas merecen incrementos en las tarifas del transporte público, ya que los insumos de este sector se han disparado, pero en dos años éstas no, declaró el presidente de la Comisión de Transportes del Congreso local, Jorge Garcilazo Alcántara. Lo merecen, porque el diesel ha estado sube y sube, inclusive, el último gasolinazo se fue con once centavos más al litro y eso repercute en sus cuentas, así como en el costo actual de las refacciones, como filtros y aceites", detalló. Cabe mencionar que el diputado panista es concesionario en la región de Ciudad Serdán, y consideró que la tarifa de 10 pesos no es justa, pero sí hablar de un incremento de dos o un peso sería lo más necesario para los transportistas. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43001&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Jorge-Garcilazo-avala-un-aumento-al-pasaje>

RETO DIARIO

- **No hay condiciones para incrementar precios del transporte: Espinosa**

El diputado local por el Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, consideró que no existen condiciones para que en estos momentos exista un incremento a la tarifa del transporte público, ya que el servicio es deficiente y la RUTA no solucionó el problema, en la capital. Esto lo dijo después que se diera a conocer que ante la Secretaría del Transporte (ST) se presentó la solicitud formal de un incremento a la tarifa del transporte

público, misma que realizaron los integrantes de la Asamblea Permanente del Transporte en Puebla, buscando que el aumento pase de seis a 10 pesos. Consideró que siempre, previo a un proceso electoral, los transportistas buscan presionar a las autoridades para lograr un incremento. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42998&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hay-condiciones-para-incrementar-precios-del-transporte:-Espinosa>

RETO DIARIO

- **Elías Abaid confirma que parentesco con Gali frenó su llegada al PVEM**

En el actual proceso electoral, en el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), no existirán cambios en la dirigencia estatal y permanecerá, Juan Carlos Natale López, declaró el actual diputado local y quien buscaba estar al frente de este instituto político, Elías Abaid Kuri, ya que reconoció que el parentesco que tiene con el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, fue determinante en el tema. Insistió que la coyuntura, en estos momentos, y al ser mencionado su suegro como un aspirante del PAN a la presidencia municipal de Puebla fue importante para dejar de lado el tema de la dirigencia estatal. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42995&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Elias-Abaid-confirma-que-parentesco-con-Gali-freno-su-llegada-al-PVEM>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **PAN emite reservas al proyecto de telecom**

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados mantiene una serie de reservas a la reforma de telecomunicaciones, entre las que destacan el planteamiento para homologar la inversión extranjera directa al 100% en telecomunicaciones y radiodifusión, porque será dudoso que las empresas inviertan sólo en uno de los dos sectores. De acuerdo con un documento de Dirección Jurídica de la Fundación Miguel Estrada Iturbide, del PAN, entre las propuestas está eliminar la participación del Ejecutivo en el proceso de revocación de concesiones. (Ricardo Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41628.html>

EL UNIVERSAL

- **Denunciará penalmente la CNDH a García Luna**

El presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Raúl Plascencia Villanueva, presentará esta semana una denuncia penal contra 21 ex funcionarios de la Procuraduría General de la República (PGR) y de la extinta Agencia Federal de Investigación (AFI), entre ellos el ex secretario de Seguridad Pública federal, Genaro García Luna, implicados en el caso de la francesa Florence Cassez, por ser presuntos responsables de los delitos contra la administración de justicia, abuso de autoridad y ejercicio indebido del servicio público. Entre los probables responsables señaló, además, al entonces director general de Investigación Policial, Luis Cárdenas Palomino. (Liliana Alcántara)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41629.html>

EL UNIVERSAL

- **Destaca Querétaro como receptor de inversión**

Querétaro es el tercer estado a nivel mundial que registró mayor porcentaje en atracción de Inversión Extranjera Directa (IED) en el primer semestre de 2012, de acuerdo con el estudio "Lo Mejor de 2012" realizado por la unidad de inteligencia en inversión extranjera del diario Financial Times. La entidad del centro del país, alcanzó una mejora de 120% entre enero y agosto de 2012, comparado con el mismo periodo del año previo. Además, también figuró entre el top 20 de las ciudades, donde tuvo un incremento de 233.33%, ocupando el onceavo lugar, superado por Yangon (1200%), Detroit (700%), Halifax (700), Génova (600) y Lyon (300), por mencionar algunos. (Eduardo Camacho)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41630.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

El morenovallismo, mal y de malas

La determinación de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en contra del Consejo General del IEE evidencia una vez más que el morenovallismo no las trae todas consigo, y el control del organismo electoral se tambalea.

Para nadie fue un secreto que la negación del registro al movimiento ciudadano Pacto Social de Integración como partido político estatal fue una orden del Señor de los Cerros, y que los consejeros tuvieron que acatar sin chistar.

Eran los tiempos de poder absoluto en Puebla.

Hoy es totalmente diferente, hay contrapesos y el Trife puso la muestra.

Ahora, contra la voluntad del Señor de los Cerros y la obediencia ciega de los consejeros electorales, tendrán que darle el registro como partido estatal al movimiento social Pacto Social de Integración.

Y por si fuera poco, todo le empieza a salir mal.

Según el programa del Tianguis Turístico, el presidente Enrique Peña Nieto vendría a clausurar el evento tan cacareado por el morenovallismo.

Eso sería la oportunidad que el Señor de los Cerros tendría para presumir una fotografía que demuestre su cercanía con el presidente de la República, pero el destino está por jugarle una mala pasada: Peña Nieto irá al Vaticano a la pontificación del primer papa latinoamericano el próximo 19 de marzo, un día antes de la clausura del Tianguis Turístico.

Ver para creer.

Otro damnificado de la maestra Gordillo

Durante la gira de trabajo y promoción por Europa —finales del mes de enero y principios de febrero de este año— Manuel Rivera Cruz, director de Informática y Tecnologías de la Información de la SEP, integró la comitiva del gobierno estatal. Con aires de grandeza se jactaba de ser el único traductor de los funcionarios, y desde ahí supervisaba el avance de la instalación y conectividad de las aulas digitales del proyecto HDT (Habilidades Digitales para Todos).

Sin embargo, con la detención de la maestra Elba Esther Gordillo el pánico se apoderó de Manuel Rivera al creer que también había sido detenido el yerno y exsubsecretario de Educación Federal, Fernando González Sánchez, quien está casado con Maricruz Montelongo Gordillo, y que las bondades de HDT llegarían a su fin. Al parecer, el susto se le ha pasado a nuestro damnificado, y hoy que se maneja la posibilidad del cambio de Luis Maldonado Venegas a la Secretaría General de Gobierno, nuestro personaje ha echado las campanas al vuelo y jura que ocupará su lugar. Sin embargo, Rivera Cruz no le llega ni a los talones a Luis Maldonado Venegas.

Veremos y diremos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2084>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El foro está listo

El próximo 3 de abril Puebla será la sede del foro "México incluyente", el cual es organizado por la Secretaría de Desarrollo Social, que encabeza Rosario Robles Berlanga, y al cual asistirá el presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

La temática del foro a desarrollarse en esta ciudad, y que forma parte de la gran consulta para la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo, es la siguiente:

Mensaje de bienvenida a cargo de la secretaria Robles, tres intervenciones de 10 minutos a cargo de representantes de la sociedad, 10 minutos para la recepción de documentos, y posteriormente el mensaje de apertura por parte del presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Posteriormente, vendrán las mesas de trabajo, las cuales se estima tengan una duración de dos horas, para dar paso a la clausura del evento.

En este acto será en el que por primera vez esté en Puebla Peña Nieto, quien ha mostrado frialdad hacia la entidad pero principalmente hacia el inquilino de Casa Puebla.

Los paneles de discusión del foro serán los siguientes: Reducción de las disparidades y brechas, desarrollo de habilidades como motor del progreso, acceso a la seguridad social para toda la población, participación comunitaria y fortalecimiento del capital social, y mejoramiento del entorno físico y social.

Los temas a tratar del primer panel serán: Pueblos indígenas, equidad de género e inclusión productiva.

En la segunda mesa se discutirá sobre alimentación, salud y educación.

En la tercera se hablará de acceso universal y efectivo a la salud, la seguridad social provista por el Estado y la protección social a grupos en condiciones desfavorables.

En el cuarto panel los temas a abordar serán: Participación comunitaria organizada, planeación y gestión comunitaria, redes sociales y capital social.

Finalmente, en la quinta mesa se abordarán los temas relacionados con la dotación y desarrollo de vivienda, servicios básicos y calidad y recuperación de espacios públicos.

Está abierta la participación a todas las organizaciones sociales, universidades y sociedad civil, para que participen con sus propuestas.

Felicidades a Maldonado

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, fue galardonado con el Premio Nacional de Periodismo 2012, por parte del Club de Periodistas de México. El funcionario estatal fue objeto de este reconocimiento debido a su labor como articulista en el periódico El Universal.

Por cierto, Maldonado dedicó el premio a los periodistas poblanos.

Otros personajes galardonados fueron Carlos Loret, Javier Alatorre, Carla Iberia Sánchez, Cristina Pacheco, Jorge Saldaña y medios como Notimex, La Jornada, TV UNAM, Radio Centro y Grupo ACIR.

Enhorabuena para Luis, que resultó una excelente pluma.

Eliseo Lezama no tiene remedio

Al que no hay ni como ayudarlo es al presidente municipal de Tehuacán, Eliseo Lezama Prieto, quien tiene de cabeza a la ciudad de las granadas y cuna del maíz.

Resulta que como anda desesperado por la cercanía de las elecciones, ahora busca montarse en la obra pública que ha desarrollado el gobierno del estado en esa ciudad, la segunda en importancia en la entidad, pero comete una pifia tras otra.

Hoy se adjudica obras que en su momento criticó y que lo llevaron a tener enfrentamientos con el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, como los trabajos en el centro de Tehuacán, los cuales en un principio criticó por su atraso e incluso ante la molestia de la población mandó a poner una manta con la leyenda: "Estas son obras del gobierno del estado", y que hoy una vez concluidas se las adjudica mediante un spot de radio donde se ufana de haber hecho esas obras.

Otro ejemplo es el Hospital de la Mujer en Tehuacán, a cuya construcción también se oponía porque el gobierno del estado no le dejó escoger el terreno en donde se iba a ubicar la obra. Obvió, buscaba ganancia de por medio.

Y es que el gobernador prefirió que se adquiriera un predio propiedad de su amigo, el empresario ferretero Sergio González Oliver, quien por cierto será candidato de la coalición por uno de los dos distritos en lo que se dividió Tehuacán.

Esto provocó la ira de Lezama, quien se oponía a la obra y ahora se adjudica como suya la gestión del nosocomio para esta región del estado; ni hablar, ver para creer.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2083>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

¿De qué se queja el Consejo Directivo de Audi?

Algo raro pasa en la relación con Audi y Pablo Rodríguez tiene muchas cosas que explicar. En principio, cómo es que inició el proceso de reclutamiento del personal y él, o lo ocultó deliberadamente, o de plano ni siquiera fue informado. El descuido es mayúsculo porque en las 2 mil 500 solicitudes ya se colaron las de 650 técnicos alemanes

Algo raro pasa en la relación entre el **consorcio Audi y el gobierno morenovallista**. Lo que hasta hace unas semanas era una **luna de miel**, una sociedad sólida, ahora empieza a **resquebrajarse**. Rupert Stadler ofreció su tradicional conferencia de prensa anual para dar a conocer los **resultados financieros, ventas y expansión** de la marca de los cuatro anillos. Periodistas financieros de todo el mundo acudieron con expectativa máxima por la expansión a Norteamérica con la planta de **San José Chiapa**, así como en China con la apertura de una concesionaria al día. Gracias a esa conferencia nos enteramos que el proceso de

contratación de personal **ya inició con 2 mil 500 solicitudes** para los casi 3 mil 800 puestos de trabajo. **iZas, nos comieron el mandado!** A Audi no le interesa que sus trabajadores sean poblanos: los quiere **de cualquier parte de México, Alemania o Estados Unidos**, pero que puedan garantizar la calidad del segmento de lujo, ya que **650 de las solicitudes provienen de las fábricas en Alemania**.

Pablo Rodríguez Regordosa fue burdamente rebasado: entretenido en sus aspiraciones a convertirse en alcalde, sus entrevistas y anuncios propagandísticos, así como sus tuits sobre **meados**, no vio venir o no quiso advertir que arrancó el **proceso de selección**. Ingenuamente, el titular de Secotrade había prometido un **portal en internet para hacer las solicitudes**, registrar **currículos**, **empezar la selección** y arrancar el proceso de capacitación en Alemania. Pero Pablo dijo que eso sería en 2014. Queda claro que los tiempos del consorcio global no son los del gobierno poblano, aunque hasta hace una semana iban juntos.

El informadísimo e influyente columnista de negocios **Carlos Mota** fue uno de los periodistas invitados a Ingolstadt, donde tuvo oportunidad de platicar con los miembros del Consejo Directivo de Audi. La pregunta fue directa acerca de la **colaboración de la marca con el gobierno poblano** en la construcción de la planta Audi. *On the record* dijo que todo fantástico. Pero *off the record* tuvo una opinión **diferente**. Es decir, que hay cosas que **no están funcionando**. Y lo dijo Bernd Martens, jefe de la proveeduría, quien hace apenas una semana estuvo en Puebla para verificar los avances y se reunió con el gobernador, Tony Gali y Pablo Rodríguez.

Así lo escribió en "Cubículo financiero" de *Milenio Nacional*: "Le pregunté a Bernd Martens, miembro del consejo encargado de abastecimiento de Audi AG, cuál era el reto más importante para la empresa y para el gobierno con la planta de Puebla. *On the record* dijo que el progreso es **excelente**, que el gobierno le está apoyando bien y que **'no hay nada de qué quejarse'**. *Off the record*, una noche antes, dijo algo diferente. A su vez, en relación con la empresa, señaló que el desafío más grande que tiene es conseguir muchos proveedores que tengan las capacidades para lograr el famoso **65 por ciento de contenido local**. También habló de un taller para desarrollar proveedores en Puebla y extendió una invitación para que empresas de autopartes hagan **inversiones** a fin de que se conviertan en proveedores".

¿De qué tiene que quejarse Bernd Martens y el consejo de Audi del gobierno poblano? ¿Se han incumplido compromisos, plazos?

Reiteradamente Moreno Valle ha dicho que la prisa, más que del consorcio alemán, es del **propio gobierno estatal**. Se entiende por qué: en la lógica de los plazos originales firmados entre ambas partes, se establece que el primer vehículo producido en la planta será por ahí de **mediados de 2016**. Si el gobernador entrega el poder el **14 de enero de 2017**, cualquier retraso de seis meses resultaría fatal porque **ya no le tocaría la foto oficial, junto con Peña Nieto y a Rupert Stadler**. Una desgracia para el logro más importante de su sexenio.

Algo raro pasa en la relación con Audi y Pablo Rodríguez tiene muchas cosas que explicar. En principio, cómo es que inició el **proceso de reclutamiento del personal y él, o lo ocultó deliberadamente, o de plano ni siquiera fue informado**. El descuido es mayúsculo porque en las 2 mil 500 solicitudes ya se colaron las de **650 técnicos alemanes**, por lo que los puestos de trabajo para los poblanos se reducen. Muchos jóvenes con amplias expectativas simplemente se quedaron mirando mientras otros disfrutaban la gran labor del gobierno poblano.

¿De qué se queja *off the record* el Consejo Directivo de Audi? Sospecho que los líos tras bambalinas que tiene Pablo Rodríguez con el **dirigente de la CTM, Leobardo Soto**, así como la extraña predilección por entregarle los trabajos de volteo, pipas, puestos de trabajo en la construcción de la planta y hasta los lugares de instalación de puestos de comida. ¿Por qué tiene tantos privilegios al priista Leobardo Soto? ¿Por qué la **CTM es la ganona** de un proyecto de todos los poblanos?

La voracidad del dirigente de la CTM ha provocado innumerables problemas con la población de San José Chiapa, **obligando a afiliarse a la central obrera** si quieren laborar en los trabajos de construcción. El problema se agrandó incluso con el presidente municipal, a quien una **turba de descontentos** quiso linchar hace unas semanas.

Por si fuera poco, Pablo Rodríguez tampoco puede poner orden en la **venta de los terrenos y la especulación inmobiliaria** que empieza a darse en el municipio y que impide la adquisición de predios para las empresas de proveeduría, porque algunos quieren vender en 800 pesos el metro cuadrado, por lo que algunos inversionistas empiezan a **moverse a Huamantla** ante los evidentes abusos. La promesa de un **desarrollo ordenado en San José Chiapa se esfuma**. El proyecto Audi pasa de ser un paraíso a un infierno.

¿Qué diablos ocurre en San José Chiapa?

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/5714-%C2%BFde-qu%C3%A9-se-queja-el-consejo-directivo-de-audi?>

(La Manzana/Irma Sánchez)

¡Qué sorpresa!

No cabe duda que somos una generación que se podría definir como la de los nuncas, porque nunca en los últimos siglos había renunciado un papa.

Nunca nos habíamos imaginado la legalización de las drogas sin ninguna supervisión, como ya ocurre en algunas capitales.

Nunca habíamos visto al imperio norteamericano en crisis económica, ideológica y social.

Nunca habíamos visto que se idolatrara a un gobernante como el caso del fallecido **Hugo Chávez**, y todavía más, que se le momificara para rendirle pleitesía política.

Y nunca pensamos que nos tocaría un papa latinoamericano, y sobre todo argentino. Parecía que Argentina sólo representaba al tango, a **Juan Domingo Perón, a Evita, Isabelita y a Cristina Fernández** y la cuna de los mejores futbolistas del mundo.

A tal grado se llegó a hablar de los argentinos para bien o para mal que quedó para la posteridad el dicho de que "compra un argentino en lo que cuesta y véndelo en lo que cree él que cuesta".

Desde luego que se trata de un refrán injusto e impreciso porque los argentinos en su mayoría son gente culta. Buenos Aires es una capital extraordinaria y señorial con miles de bibliotecas, librerías, museos valiosísimos y cuna de millones de extranjeros de origen italiano, español y alemán.

En lo económico salta el dato de que la colonia israelí mueve los capitales más fuertes, al grado de rivalizar con la de los hebreos que radican en Estados Unidos.

Precisamente la fusión de tantas razas hizo decir a **Facundo Cabral** que "los argentinos descienden de los barcos".

Hay que decirlo: los argentinos, como los mexicanos, los guatemaltecos y los cubanos, tienen grandes luces pero también sombras.

Pero, ¡oh sorpresa! Ahora pueden presumir, y con toda razón, que el papa **Francisco** es de su sangre, sus sueños y sus ilusiones.

Jorge Mario Bergoglio, en su primera aparición en el Vaticano, nos dejó la gratísima impresión de un auténtico siervo de Dios, humilde que pidió las bendiciones de los presentes para después bendecir a la muchedumbre reunida en la plaza de San Pedro y los católicos de todo el mundo a través de la televisión.

A los mexicanos, como latinoamericanos, nos toca también parte de ese orgullo de que el papa sea como nosotros, y ya los expertos en la religión católica auguran que será un dignísimo pastor y que se sabrá comunicar con los millones de católicos en el mundo.

Aquellos días

Después de que el libro *Arráncame la vida* de la poblana **Ángeles Mastretta** cobró vida en el cine con la extraordinaria interpretación de los actores **Daniel Giménez Cacho, Ana Claudia Talancón y José María de Tavira**, el tema de la legendaria familia teziutleca **Ávila Camacho** volvió a tomar vuelo, sobre todo entre los poblanos que toda la vida hemos escuchado alguna de las tantas leyendas sobre los hermanos **Manuel, Rafael y Maximino Ávila Camacho**.

Hay tantas anécdotas e historias que a veces cuesta trabajo definir hasta dónde pudieron ser la realidad y dónde comienza la leyenda y la novela.

El tema hoy nuevamente alcanza y hasta sobra para un nuevo libro.

Pero hoy el último es escrito por uno de los miembros de la familia, el biznieto del general **Maximino Ávila Camacho**, el licenciado **Rodrigo Fernández Chedraui**.

Este nuevo libro que, dicho sea de paso, no es el primero de **Fernández Chedraui**, será presentado en una reunión que promueve para sus socios e invitados el Club de Empresarios de Puebla que preside **Toño Yitani Maccise**.

La cita es el próximo miércoles 20 de marzo a las 7 de la tarde. La sesión será enriquecida con los comentarios e investigaciones del historiador poblano **Pedro Ángel Palou** y otros poblanos que tuvieron relación directa con el general **Maximino**.

En esta sesión, además, se hará un repaso de la historia y los tiempos del avilacamachismo con un video original de la época y un amplio material fotográfico, propiedad y tesoro de los descendientes de la familia **Ávila Camacho**.

Seguramente después de escuchar los relatos espontáneos de los poblanos con algún nexo de los contemporáneos de aquellos días, bien pueden escribirse más libros, pero habrá que definir las fronteras de la leyenda y la realidad.

A tres días

Cuando la cuenta regresiva ya nos coloca a tres días de distancia para servir de anfitriones del Tianguis

Turístico 2013, hay muchos aspectos que destacar, como el que el próximo domingo la capital poblana, además de concentrar a representantes de 32 países que acuden a conocer los nuevos productos turísticos de México, y en forma especial los que hoy tiene en el mercado la entidad poblana, la capital se convertirá también en la pasarela política más significativa de estos días, porque acudirán los gobernadores de todas las entidades que trabajan para obtener mejores oportunidades con la industria turística.

En forma especial participan en el tianguis los estados que tienen playa y que tradicionalmente juegan un papel importante en la promoción turística.

Se destaca también que a partir del 15 de marzo el aeropuerto Hermanos Serdán de Huejotzingo registrará un movimiento sin precedente al comenzar a recibir vuelos especiales que trasladan a más de 450 pasajeros procedentes de Nueva York, Chicago y Los Ángeles en una promoción chárter instrumentada exclusivamente para este evento.

A estos vuelos especiales habrá que sumar los rutinarios que llegan de Dallas, Houston, Tijuana, Cancún, Guadalajara y Monterrey.

Finalmente, la capital poblana desde el viernes comenzará a recibir a docenas y cientos de visitantes, todos relacionados con el turismo.

Los hoteles de cuatro y cinco estrellas están bloqueados desde ayer y desde el año pasado tienen reservados todos sus salones para las recepciones que tanto los gobiernos de otros estados como las empresas relacionadas con el turismo ofrecerán en distintos frentes para atender en forma directa, con sus promociones individuales, a sus potenciales mayoristas turísticos.

El turismo religioso

Por cierto que a propósito del Tianguis Turístico, de acuerdo con estudios de mercado, la ciudad de Puebla tiene tres especiales atractivos que son los que mueven las corrientes de visitantes: su riqueza artística, que es abundante en su Centro Histórico; su arquitectura, que es ampliamente apreciada por un tipo de turismo conocedor, y su aspecto religioso, que atrae a cientos y miles de fieles que en caravanas llegan a lo largo del año con el Señor de las Maravillas.

Los tres puntos religiosos que tradicionalmente visitan los turistas son la catedral, la capilla del Rosario y el Señor de las Maravillas.

A otros niveles también representan un atractivo especial el beato Sebastián de Aparicio, el Santo Niño Doctorcito y otras imágenes que son ampliamente veneradas en los municipios, como la Señora de la Asunción en Zacatlán, el Señor Santo Entierro en Huauchinango, entre otros.

Por cierto

Con motivo del Tianguis Turístico, este viernes 15 de marzo a las 10 de la mañana, autoridades estatales y federales se darán cita en la 18 Poniente y 3 Norte para participar en la reapertura del museo dominico de Santa Rosa, donde se ofrece una muestra permanente de artesanías poblanas desde 1973.

Este museo es emblemático para la historia y gastronomía de Puebla porque en su cocina se logró la receta del platillo embajador de la gastronomía mexicana: el mole poblano. En éste, además, surgió el primer jardín botánico.

En algunos de sus muros se destacan pinturas del siglo XVIII, justo en los espacios que son mudos testigos de lo que vivieron mujeres en el siglo XVII que un día llegaron y no volvieron a salir ni muertas porque ahí mismo fueron sepultadas.

Apoyo para los que pueden

La buena obra de las señoras de la Mesa Redonda Panamericana que ahondan sobre la cultura, tradiciones, costumbres, moneda, productos e íconos de la historia de los pueblos latinoamericanos, al tiempo que reúnen recursos para becar a jóvenes universitarios con promedio de 10 y con limitaciones económicas para continuar con sus estudios, lleva a organizar una tarde de postres internacionales este viernes en el Centro Mexicano Libanés.

La presidenta de esta mesa, **Elizabeth García de Ortega**, invita a las mujeres que tradicionalmente se reúnen cada semana entre amigas para compartir y saborear un buen café con algún pastelillo, pastitas, gelatinas, flanes, dulces árabes, dulces de los conventos de Puebla, para que convivan esta ocasión en una de las mesas del Libanés.

Solas o en grupo, pasarán una tarde inolvidable. Pueden llevar sus juegos de mesa y reunir a sus amigas o sólo convivir con otras señoras, al tiempo de apoyar los estudios de tres jóvenes que hoy ponen todo su empeño para prepararse en las aulas universitarias y hacer frente a los retos de su generación.

Ensalada de manzana

La colonia América en breve estará de fiesta con motivo de los 50 años de su fundación, sobre la que mucho tendremos que platicar en próxima entrega gracias a información proporcionada por **María Esther Vélez Pliego**.

Para agosto se anuncia el primer congreso de periodismo digital con la participación de todas las escuelas de comunicación de la entidad, algunos medios y la presencia de figuras internacionales de los nuevos medios.
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/5684-%C2%A1qu%C3%A9-sorpresa>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Habemus papam y es argentino

Por primera vez en la historia de la Iglesia católica, fue nombrado como papa un sacerdote no europeo, aunque es hijo de italianos nacido en Argentina. Es el primer papa latinoamericano.

Su nombre original es Jorge Mario Bergoglio y el nombre que adoptó como papa es el de Francisco.

Con esto la Iglesia rompe una tradición de siglos. En los 300 años de Colonia española en América no hubo un obispo de origen indígena, mestizo o criollo (hijo de españoles) todos los obispos fueron peninsulares. Había distinciones, incluso, en la asignación de parroquias: a los criollos se les daban las mejores; a los mestizos y a los indígenas las peores.

Ya le habíamos comentado que los héroes de la Independencia surgieron en su mayoría del clero llamado bajo. Tenían a su cargo curatos que de no haber sido porque ellos se levantaron en armas contra la dominación española, esos pueblos no estarían ni siquiera en el mapa.

Pero bueno, dicen que el nuevo papa es un hombre humilde (rarísimo para ser argentino) y además dio muestra de ello al pedir a los miles de fieles reunidos en la plaza de San Pedro, su bendición, antes de impartir él la suya que se denomina "*urbi et orbi*". No viaja en auto ni tiene chofer y se transportaba en autobús, algo que ahora ya no podrá hacer.

Su designación significa dos cosas, que en el Vaticano siguen imperando los europeos, que nombran como sucesor de un papa de origen alemán a un latinoamericano hijo de europeos; y dos, que Latinoamérica significa mucho para la Iglesia católica, que ha perdido fuerza en los países de la Europa milenaria y que esa deserción podría contagiar a la América Latina, si no se toman medidas preventivas.

El nuevo papa es jesuita, es decir, miembro de la orden fundada por San Ignacio de Loyola, considerada siempre como la avanzada de la Iglesia católica en el mundo.

Los cambios en una institución religiosa del tipo de la católica no se logran de la noche a la mañana, pero se va avanzando. El hecho de que el papa sea latinoamericano, aunque nacido en el país más europeo o que se siente europeo en Latinoamérica, es un avance. Lo bueno es que según dicen, Francisco, es diferente a sus connacionales. Conocemos argentinos, muchos vivieron en Puebla durante la dictadura militar, que son gente —como dirían ellos— "muy lliinda". Además, pese a tener padres italianos —como Miguel Hidalgo tuvo padres españoles, pero habiendo nacido en América— su mentalidad y su manera de ver al mundo es otra.

Nos dice un amigo muy creyente que él espera que las cosas mejoren en la Iglesia y que su influencia en el mundo sea mayor. Ya veremos.

En el PAN, "habemus candidatum"

El hecho de que el expresidente del Consejo Coordinador Empresarial, uno de los organismos del sector privado, don Francisco Rodríguez declinó en su intención de ser el candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla y reconoció que le aventaja el titular de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, esto es prácticamente el destape de éste por parte del blanquiazul.

Ningún aspirante panista, ni siquiera el dirigente empresarial mencionado ha podido igualar la aceptación que entre un amplio sector de la ciudadanía poblana ha tenido Gali Fayad.

La lucha electoral en el momento actual, no puede darse entre marcas (partidos) porque todas están desprestigiadas y además, con eso de que "las ideologías han muerto", pues ni a cuál irle. Luego entonces, la lucha será entre candidatos.

Y nadie ha puesto en duda que para el PAN y sus aliados, si es que la alianza se aprueba, el mejor candidato es Tony Gali, que además de ser una figura fresca en la política local, resulta simpática y carismática para el gran público. El Partido Acción Nacional no está en su mejor momento. Si en otros tiempos (recientes por cierto) pudo ganar con candidatos como Gabriel Hinojosa, Luis Eduardo Paredes o Eduardo Rivera, sin experiencia en el servicio público y poco conocidos, con el sólo apoyo del sector privado de Puebla, éstos son otros tiempos, en los que el sector privado ya no tiene la fuerza que tuvo y la marca PAN está sumamente desgastada después de 12 años de ejercer el poder federal.

Sólo un candidato como Gali Fayad garantizaría al partido blanquiazul si no el triunfo, que podría ser, un papel decoroso en esta contienda.

La lucha será con el PRI

Por la presidencia municipal de Puebla se enfrentarán sólo dos fuerzas políticas, la representada por el PAN y la del PRI.

Por lo que respecta al PAN, aunque aún no se hace oficial, es un hecho que el candidato será Tony Gali, pues

ese partido no tiene a nadie más con la simpatía del actual secretario de Infraestructura del estado. En el PRI ya sólo se mencionan dos aspirantes con posibilidades: Enrique Agüera Ibáñez y José Chedraui Budib. El que ha acaparado la atención no sólo de los priistas, sino de diversos sectores de la población, ha sido el actual rector de la BUAP, pero no se descarta que en un movimiento de esos que acostumbra el partido tricolor, salga designado para abanderarlo en esta lucha, el empresario Chedraui, que es bien visto por mucha gente, pero que es nuevo en estas lides políticas. Hay quienes afirman que un candidato ganador sería Agüera y un candidato ganador a futuro sería Chedraui, si acepta una diputación local (casi cinco años) y ya con ese antecedente, podría disputar puestos de elección popular de mayor importancia.

Aspirantes para Izúcar y Texmelucan

Ayer platicamos con dos priistas que aspiran a gobernar sus respectivos municipios: Rita Sánchez Jiménez, comunicadora profesional, que pretende ser la candidata de su partido para presidir el ayuntamiento de San Martín Texmelucan y a Mario Herrera Arzola, que aspira a lo mismo, pero en el municipio de Izúcar de Matamoros.

Ambos son gente joven, con entusiasmo, con ideas claras de lo que quieren lograr y con apoyo de diversos sectores de sus respectivos municipios.

Rita Sánchez es licenciada en Ciencias de la Comunicación, ha trabajado como periodista en diversos medios de esta capital, nunca se ha alejado de su tierra natal, Texmelucan, uno de los municipios más importantes del estado, con una actividad comercial sumamente importante y con graves problemas sin resolver, entre los que destaca el de la seguridad.

Herrera Arzola es un empresario exitoso, que después de 26 años de trabajar en los Estados Unidos (Atlanta), donde tuvo una empresa de bienes raíces, regresó a México, concretamente a Izúcar de Matamoros, para construir ahí un hotel con restaurant, que se han convertido ya en dos y para participar activamente en la vida política de la región.

Su familia radica en Izúcar y él tiene las mejores intenciones de contribuir, como presidente municipal, a resolver los problemas que la población confronta, como la falta de empleos, el reordenamiento urbano, la inseguridad y la educación.

El PRI en varios municipios de la entidad tiene a muchos aspirantes que realmente valen la pena, no sólo por su juventud, sino sobre todo por su preparación y su entusiasmo por servir a sus pueblos.

Será difícil para el partido tricolor aprovechar a todos, pero ojalá escoja a los mejores, que los tiene, con los que puede dar una batalla seria a los candidatos de la oposición, que en los hechos han demostrado no ser tan honestos y eficientes, como dicen.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/5688-habemus-papam-y-es-argentino>



(Premio Pinocho/Geppetto)

Eric Cotoñeto, líder en Puebla del PRD, aseguró que el próximo domingo se concretará la alianza total de su Partido con el PANAL, Compromiso por Puebla (Partido del Gobernador) y el PAN, para enfrentar al PRI-Verde Ecologista en las elecciones del 7 de julio.

El dirigente, que ha sido acusado de espurio por la Diputada Roxana Luna Porquillo, olvida decir que no todas las corrientes perredistas están de acuerdo con la coalición, no sólo porque no han llegado a puntos de acuerdo, sino también porque el Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, nunca cumplió con sus ofrecimientos después de ganar los comicios de 2010. Es decir, utilizó al PRD y luego le dio una patada en el trasero.

La división de las tribus de izquierda no es de ahora, ya es una costumbre. Así que, Cotoñeto no puede ofrecer una alianza total, está mintiendo en su aseveración y por eso obtiene con lujo el PREMIO PINOCHO y su CORCHOLATA DE PATO PASCUAL.

Nadie se lo puede arrebatar; no hay quien lo envidie.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-14/premio-pinocho>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Quién sostiene a Salomón**

***RMV, vestido y alborotado**

La pregunta es forzosa: ¿Quién sostiene al diputado Edgar Salomón Escorza?

Mucho se ha sabido de sus maniobras.

Lo más vergonzoso fue su paso por la Junta de Gobierno y Coordinación Política en el Congreso del estado el año pasado.

Su entreguismo y servilismo al ejecutivo lo hacía descaradamente.

Fue bien recompensado.

Por eso, sus zapatos y botas de dos mil y tres mil pesos.

Camisas y trajes de lo más elegante.

Su anillo le pesa en su dedo.

Comida de lo mejor.

Ya ni se diga de sus bebidas.

Famoso en discotecas de San Martín Texmelucan por sus francachelas.

Prácticamente se vendió junto con la bancada priista de la que al mismo tiempo era su coordinador.

Por ello, toda iniciativa que enviaba el ejecutivo al Congreso, su orden a sus compañeros era de aprobarlas en automático.

Claro, que también ellos se han llevado su buena tajada.

Un millón de pesos al año, según para su gestión legislativa.

Sólo que nadie les ha exigido comprobantes de ese dinero.

Llegó a tal grado la soberbia de Salomón Escorza que cuando alguno de sus compañeros pidió a la dirigencia estatal del PRI fuera expulsado como militante, tuvo la desfachatez de que buscaría otro partido.

Esto último para busca la presidencia municipal de San Martín Texmelucan.

Y todavía la quiere.

Para eso utiliza ese millón de pesos en su imagen y hacer obsequios entre los habitantes de esa ciudad.

Falta saber si el PRI lo va a permitir.

Si bien hizo todas sus malas maniobras cuando estuvo otro servil en la dirigencia estatal del tricolor, Fernando Morales Martínez, ahora hay que ver si tiene el mismo apoyo de Pablo Fernández del Campo, actual delegado presidente de este partido.

YA NO ES LO MISMO

Como se lo dije ayer, al amable lector, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas intenta que venga el presidente Enrique Peña Nieto al Tianguis Turístico.

Se confirmó al reportero que definitivamente no estará en la inauguración el próximo 17 de los corrientes.

Sin embargo, tiene la esperanza de que acepte venir para el acto de clausura.

Por lo que se informa, Peña Nieto por esas fechas estará cumpliendo otros compromisos.

De tal manera, que Moreno Valle Rosas estará buscando armar algunos otros eventos para lograr la atención del Presidente de la República.

No quiere darse cuenta de que ya no es lo mismo.

Su padrino Felipe Calderón Hinojosa ya no es Presidente.

Se le acabaron los tiempos de tener el primer lugar.

Su actuar está siendo observado.

Ya llegará el momento en que efectivamente venga Peña Nieto.

Pero eso será no por su invitación, sino porque el evento merece su presencia.

No para apapachar al gobernador.

Será para cumplir con su investidura.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-14/mirador>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Rafael Moreno Valle Rosas, amante de la política de baja estofa, sólo comparable al gobernador de la ignominia, Mariano Piña Olaya

"Todos tenemos un precio"

Frase del Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, refiriéndose a que todo puede comprarse con dinero, incluida la dignidad y la honestidad.

Falsa y patética declaración del hombre alguna vez "educado" y residente en Boston, que habla de su política de baja estofa, enmarcada con la adquisición de mercenarios de la comunicación, que no Periodistas, que en su momento hicieron escarnio de su figura y que hoy posan grotescamente junto a él para hacer frente a sus detractores y defender lo indefendible.

El Gobierno de apenas dos años, ya es comparable al de la ignominia que personificó Mariano Piña Olaya. Por eso se llevan bien; por algo tienen cosas en común; por eso Moreno Valle está llamado a terminar sumergido

en el desprestigio y repudio de los poblanos, a los que ha castigado arreiciando su hambre y miseria, a cambio de obras suntuosas, dignas de su realidad faraónica.

Mariano, dijo: "Mi Causa es Puebla".

Rafael, recalcó: "Mi Compromiso por Puebla".

Ambos, se hicieron acercar de panegiristas, castigando y persiguiendo a quienes no estaban de acuerdo con ellos.

Los dos, compraron a mercenarios del periodismo.

La dupla gusta de la traición.

Castigaron sin miramientos a los campesinos a los que detestan.

Despojaron de bienes e inmuebles a sus justos propietarios y expropiaron sin miramientos. Manuel Bartlett Díaz, podría hablar de ello y la realidad actual denota los conflictos morenovallistas por esos conceptos.

La pareja ignominiosa hizo lo posible por ganar elecciones y luego traicionar a los que convirtieron en sus aliados. Hoy, Moreno Valle, hace lo mismo; antaño, Piña Olaya, fue un descarado.

Hay diferencias también: Piña, ganó bien la elección en 1987; Moreno Valle en 2010, entre la sospecha de haber triunfado con la compra del voto y la emisión de sufragios golondrinos con capital de su madrina Elba Esther Gordillo y la distracción de millones de pesos de los Maestros del SNTE.

Mariano, no tuvo problemas con la federación; Rafael, se ha enfrentado en todo momento al Presidente Enrique Peña Nieto, fingiendo apoyarlo, pero buscando su desprestigio permanente para que no herede a otro priista la estafeta. Moreno Valle, añora ilusamente ser en 2018 el sucesor en "Los Pinos" y nada lo detendrá, según él.

Se acercan las elecciones de julio y Moreno Valle busca cerrar frentes; quiere ganar, ofrece y promete, para después traicionar. Es su costumbre. Y esos mercenarios que se allega, que durante dos años lo apalearon, le harán lo mismo, cuando otro mejor postor les llene un poco más el estómago.

Por cierto, entre esos mercenarios, aparecen dos que fueron demandados por Comunicación Social del Gobierno del Estado, que presidía el tristemente célebre Sergio Ramírez Robles. No recuerdo sus nombres, quizá porque no son Periodistas, aunque conozco sus historias como padrotes del Periodismo. Lucirían bien en el cesto de basura. Contaré brevemente una historia que es una radiografía de lo que era Mariano Piña Olaya: Se acercaba la elección de 1988. ABC, que había fundado en 1983 mi padre Ángel García López, después de trabajar 25 años y ser Director de El Sol de Puebla, era perseguido por el hombre de Champusco.

Una mañana, el Director de Comunicación Social, Alberto Jiménez Arroyo, mandó a traer a mi padre al salón Chezzar del hotel Aristos; yo lo acompañé. Ahí, el funcionario le pidió, por órdenes de Mariano, que hicieran las paces, que los convenios publicitarios volvían a la normalidad y amigos como siempre, pero que por favor lo ayudará en los comicios para quedar bien con Salinas de Gortari. ABC fue el periódico que había destapado como candidato del PRI al Gobierno de Puebla al que decían era guerrerense.

ABC cumplió con profesionalismo periodístico; ganó Salinas y quedó bien Mariano.

Tres días después, en el mismo lugar, el mismo Jiménez Arroyo le dijo a mi padre: "Ángel, dice el Gobernador que ya ganó, el trato que hicieron no existe". Mi padre, sin perder la compostura, respondió: "Me lo esperaba; y qué dice tu papá el asesor Alberto Jiménez Morales"; "a él no le gusta el chisme", fue la respuesta cobarde que nunca ha sido olvidada. Los Periodistas que han sido hostigados y perseguidos de manera embozada y que guardan la ilusión de ser "perdonados" por el soberbio morenovallismo, no debe extrañarles que la historia se repita. Quien así lo quiera, adelante; favor de no quejarse como amargas Magdalenas.

Ya contaré, más adelante, de la dignidad y hombría que no tienen precio como lo entiende y lo profiere Rafael Moreno Valle Rosas. Hay luchas que se vuelven eternas, cuando el tirano, el vanidoso, el soberbio o el déspota, persisten en su perversidad.

Y no faltará recordar, en tiempos de Bartlett, la comunicación epistolar que inició con un servidor Mario Alberto Mejía, en El Universal sección Puebla y que le di pronta respuesta. Fue de antología; está archivada en ABC y en las hemerotecas. Es el mismo Mario Alberto que hoy come de Gerardo Islas Maldonado y que en su momento se atrevió a calumniar a mi padre, a mí y a ABC. Habrá momentos para continuar hablando de los mercenarios y de los padrotes que han hecho del Periodismo su forma de vivir.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-14/reflexiones>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

El PRI, cómplice por "abdicación" a RMV

Del "señor gobernador" al "ese gobernador" transita el nuevo discurso del PRI de cara al proceso electoral del 2013.

De la postración a la ostentación deambulan los priistas, a partir de los mensajes sicilianos que envía el delegado del CEN del tricolor, Fernando Moreno Peña.

Todos subidos al barco a mar abierto lanzando peroratas contra el puerto morenovallista.

¡Qué rudos!.

A los priistas poblanos les debería dar vergüenza la forma en la que el PRI en el estado abdicó durante dos años a convertirse en una oposición responsable.

No asumió, se sumió en la lisonja, en acatar sin chistar todos los deseos, caprichos e imposiciones de un mandatario que supo jalarles la correa.

Cuando se hartó de Juan Carlos Lastiri en la dirigencia le echó el aparato mediático para bajarlo por su paso por la Secretaría de Desarrollo Social.

Alentó la llegada de Fernando Morales Martínez, quien una y otra vez no hizo más que responder a sus intereses. Después del triunfo de Enrique Peña Nieto, le ordenó desconectar al partido y lo mandó dos meses de vacaciones.

Diputados federales, locales, regidores y cualquier otro espécimen tricolor tenían en claro que su posición y permanencia dependían de la voluntad del inquilino de Casa Puebla, quien exigía más presupuesto, discrecionalidad en la legislación y nunca rendirle cuentas a nadie.

Siempre tuvo lista la derecha para saludar a los alineados y la izquierda para madrear a la disidencia. Patín y guante, pues.

Los priistas le permitieron todo durante dos años. "El Jefe quiere..." decía el líder priista en el Congreso, Edgar Salomón Escorza.

Ahora los priistas, envalentonados tras la detención de Elba Esther Gordillo, ya dan por descontado ganarle el estado a Moreno Valle, claro, amparados en el rollo de que Peña Nieto no lo quiere.

¿Con qué cara o autoridad moral saldrá la mayoría de tricolores poblanos a enjuiciar a un gobierno del cual fueron cómplices por abdicación durante dos años?.

¿Ya imaginó que ante cualquier crítica les sacarán grabaciones, fotos y echarán mano de la hemeroteca legislativa donde vienen sus pronunciamientos de respaldo incondicional a todas y cada una de las iniciativas morenovallistas?.

En más de dos meses de campaña constitucional no podrán borrar dos años de ignominia.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9962&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La "magia" de la SEP

La Secretaría de Educación Pública en Puebla se ha convertido en una auténtica sucursal de la Isla de la Fantasía.

Quienes ahí laboran, como por arte de magia y tal y como sucedía en la famosísima serie de televisión setentera, ven convertidos en tiempo récord sus más ambiciosos sueños en realidad.

Llegan a la dependencia como auténticos desconocidos, con una situación económica modesta y en un abrir y cerrar de ojos, sufren una transformación francamente impresionante.

Sí, la SEP poblana se mueve con una dinámica particular, ajena a cualquier lógica elemental en donde los "milagros", sobre todo los económicos, suceden cotidianamente.

Ahí, pueden existir sin problemas jefes de departamento que con sueldos oficiales que no rebasan los 8 mil pesos, tengan en su patrimonio particular seis vehículos para su uso personal.

¡Milagro!

También, importantes e influyentes personajes que oficialmente no aparecen en la nómina de la dependencia, pero que por fuera disfrutan de la adjudicación de millonarios contratos a nombre de terceros.

Es lo más normal que personajes de medio pelo en el organigrama de la secretaría tengan acceso a un nivel de vida que jamás imaginaron, pero que hoy disfrutan al máximo con cargo a los contribuyentes.

Algunos ensayan al máximo el estilo "new rich": son payos en el vestir y en el actuar.

Sus extravagancias los han convertido en el hazmerreír del servicio público poblano, pero ellos ni se enteran.

Se consuelan con sus trajes italianos, los que hasta poco conocían sólo de nombre, con aquellos automóviles de lujo que podían ver únicamente en revistas y con sus nuevas mansiones ubicadas en los más reconocidos fraccionamientos poblanos, donde han llegado a vivir para por fin codearse con lo más granado de la sociedad local.

Esa que en corto no para de burlarse de ellos, la que repudia sus abusos y en privado se cuestiona el origen de sus bienes.

Porque ¿Cuántos de ellos aguantarían una auditoría personal?

¿Qué tal un análisis detallado de sus declaraciones patrimoniales para compararlas con el nivel de vida que hoy

disfrutan?

Insostenible.

¿No me cree?

Dese una vuelta por el estacionamiento de la secretaría y verá que el nivel de automóviles de los funcionarios que ahí laboran es mucho más alto que el del resto de las oficinas del servicio público estatal.

Ahora bien, lo más importante: ¿lo sabe el secretario Maldonado?

¿Será el moderno Sr. Roarke que todo lo puede en el miserable feudo que controla?

¿Es cómplice de lo anterior o de plano ni se entera de lo que sucede en la dependencia que maneja?

No cabe duda, el fantasma de Elba Esther se pasea peligrosamente por la SEP poblana.

¿Sucederá lo mismo ahora que Luis Maldonado llegue a la Secretaría de Gobernación?

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9963&Itemid=71



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Gerardo Islas y la hoguera de las traiciones

A ver, a ver, ¿en serio el presidente estatal de Nueva Alianza piensa que alguien va a creer sus últimas declaraciones?, ¿que se puede tapar el sol con un dedo?, y es que el joven Gerardo Islas Maldonado está desesperado, sintiendo cómo se le escapa la candidatura (supuestamente asegurada) como agua entre sus dedos tras el escándalo de la detención de la maestra Elba Esther Gordillo.

Pero una cosa es fabricar una estrategia de sobrevivencia política y otra es la traición abierta y cínica.

La juventud e inmadurez son una combinación letal, y eso es lo que está demostrando Gerardo Islas al declarar: "...si preguntas a la gente con qué partido político vinculas a la maestra, le responderán que es con el PRI, así lo dicen también algunas encuestas, el tema daña más al PRI que a Nueva Alianza, si se ponen a buscar en Google la maestra siempre aparecerá en logotipos del PRI".

Ignoro quién esté asesorando a Islas Maldonado, pero seguro es su peor enemigo.

Para empezar y ya que lo sugiere el propio Maldonado, si buscamos su nombre en Google, irremediamente encontraremos cientos de notas que lo relacionan política y hasta sentimentalmente con Gordillo, en el sentido de que se conoce que es el mejor amigo de la hija de la maestra, y que gracias a la excelente relación fraterna que ha sostenido con la lideresa, pudo escalar en el Panal hasta llegar a ser el presidente de Nueva Alianza en Puebla. Gerardo Islas es lo que es gracias a la maestra Elba Esther.

Y no sólo lo digo en el aspecto político.

Evidentemente en el económico también.

Y ahora que el desprestigio y el escarnio público llegó a los aparejos de la lideresa, después de varios días de ocultarse y de silencio, lo primero que sale a decir a los medios este muchacho es a desmentir su relación con Gordillo.

Ahora resulta que ni la conoce, porque la maestra es más priísta que otra cosa.

Si seguimos consultando en Google, como lo recomienda Islas Maldonado, también descubriremos los viajes y los gastos que es capaz de hacer el joven político, a quien no le ha ido nada mal, como lo asegura un diario llamado 'Periódico Central' dedicado a comentar los chismes de la farándula. Este diario publicó el pasado domingo 10 de marzo lo siguiente: "¡Huele a boda! Gerardo Islas le regala un anillito Tiffany de 250 mil pesos a Sherlyn. El ahijado de Elba Esther Gordillo, Gerardo Islas gastó un cuarto de millón de pesos para darle un regalito a su novia, la actriz, Sherlyn el pasado 14 de febrero. El político poblano ha llevado a su novia a Disneylandia y apenas fueron captados en Acapulco agarrándose a los besos".

Detalla la nota firmada por el reportero Rafael Castrejón, detalla que: "el líder estatal de Nueva Alianza y aspirante a diputado local, Gerardo Islas Maldonado le obsequió un anillo corte princesa de Tiffany de 250 mil pesos a su novia la actriz de Televisa, Sherlyn, para celebrar el 14 de febrero, según la revista Tv Notas en su edición de marzo. La actriz de 'Amores Verdaderos' le confesó a la prensa del corazón que le encantaría casarse con el político elbista con quien sostiene una relación amorosa desde hace dos meses y que la han presumido hasta en espectaculares en la capital poblana con fines electorales: "Me inquieta el tema de los bebés y deseo formar una familia, también se me antoja muchísimo casarme con él; vestirme de blanco y hacer una boda rodeada de todos mis seres queridos y amigos a los que estimo".

Se dice que en los problemas y en la adversidad es cuando se descubre de qué está hecho una persona. Ya sabemos cuál es la materia prima de la que está hecho Gerardo Islas.

Sin palabras.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Sociedad Interamericana de Prensa y sus saldos

La visión de la Sociedad Interamericana de Prensa que recién concluyó la sesión de medio año en Puebla no admite dudas: “la violencia contra periodistas no ha disminuido y ni la impunidad y su vulnerabilidad”.

La perspectiva catastrófica del oficio de informar se desprende de un informe de la propia SIP país por país, en el que México destaca por la ferocidad y hostilidad que colegas tienen que sortear no solo de parte de la delincuencia, sino del poder público.

Desde que fue creado el Consejo Consultivo del Mecanismo para la Protección de Defensores de Derechos Humanos y Periodistas en octubre del año pasado se ha conocido de 43 casos.

“Doce de los cuales son solicitudes de protección a periodistas: tres en el Distrito Federal; dos en Oaxaca y Baja California; y uno en Michoacán, Zacatecas, Guerrero y en Tamaulipas, donde se brindaron medidas urgentes de protección y seguridad a la familia de periodistas”.

El informe de la SIP ubica a estados como Puebla, Sonora, Quintana Roo, Coahuila, San Luis Potosí, Tamaulipas, Chihuahua y Veracruz en donde se pudieron registrar más de un caso de agresión a medios de comunicación, directivos, reporteros, columnistas o reporteros gráficos.

En el territorio estatal destaca la ejecución del reportero Adrián Silva Moreno, el 14 de noviembre del año 2012, cuando regresaba de cubrir un enfrentamiento entre elementos del Ejército y un grupo armado en Tehuacán. Ahí también perdió la vida Mizrael López González, ayudante de Silva Moreno.

“Hasta el momento no se han presentado avances en las investigaciones de las autoridades del estado de Puebla”, subraya el documento que no registró el intento oficioso por restar jerarquía en los medios de comunicación al ejecutado, como si una vida valiera más o menos en función de su desempeño profesional.

Otro tema que concentró la atención de los redactores del prolijo documento es el intento fallido del exdirector de Comunicación Social del gobierno del estado y actual titular de la Radio y televisión oficial en Jalisco, Sergio Ramírez, de proceder jurídicamente en contra de 19 periodistas a quienes acusó de cometer “daño moral”.

Se trataba en octubre anterior según el criterio de la SIP del “inicio de la acción judicial colectiva en contra de los medios de comunicación y periodistas, siendo el primer caso de este tipo en el país”.

En el sótano...

1.- Haiga sido como haiga sido. La guerra que desató el aliancista Enrique Nácer Hernández al acusar al priista Edgar Salomón en el Congreso del estado por presunta venta de inmunidad a ediles con problemas de cuentas públicas tendrá una larga secuela.

2.- Primera caída. La primera consecuencia fue [la publicación de un portal en Internet](#) en el que se acredita la inhabilitación de que fue objeto este legislador aliancista como servidor público federal.

3.- Segunda caída. Tras la publicación del grupo legislativo priista, Enrique Nácer prometió presentar documentación probatoria de inocencia en un plazo de dos días, pero el golpe ya está dado.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

De coaliciones que podrían frustrarse y traidores aliancistas

Con la decisión de Nueva Izquierda de posponer una semana más el Consejo Nacional del PRD, este partido **resolverá el tema de la coalición electoral con el PAN en la fecha límite** establecida por el Código de Instituciones y Procesos Electorales del estado de Puebla (Cipeep), **es decir el viernes 22 de marzo.**

Según el artículo 62 del Código Electoral “**El convenio mediante el cual se constituya una coalición deberá presentarse a más tardar treinta días antes de que inicie el registro de candidaturas** de la elección de que se trate ante el Consejo General para su registro, quien dentro de los diez días siguientes a su presentación resolverá lo conducente, debiendo ordenar la publicación de la resolución en el Periódico Oficial del Estado.”

Esto significa que si los candidatos deben registrarse durante la tercera semana de abril, en Puebla **los partidos tienen hasta el viernes de la semana entrante para constituir una coalición** —previo convenio— **y registrarla ante el Instituto Electoral del Estado** junto con la plataforma electoral y el emblema o logotipo que los representará.

Este fatal plazo pone a los perredistas poblanos en una encrucijada, pues podrían acudir al IEE y

solicitar junto con el PAN y Compromiso por Puebla su registro como coalición, **con el riesgo de que algún miembro de la Comisión Política Nacional la impugne** —como ocurrió en Veracruz—, o esperar a que el Consejo Nacional del PRD la apruebe en su primer día de trabajos y acudir al cuarto para las 12 PM del viernes 22 a registrarla.

A los perredistas poblanos ha llamado poderosamente la atención el hecho de que fuera **Nueva Izquierda** —la corriente de Los Chuchos— **la que planteará recorrer hasta el viernes y sábado de la semana entrante la sesión de Consejo Nacional** donde discutirá y votará el tema de las alianzas.

Tal situación es interpretada como parte del doble discurso que mantienen los dirigentes de esta corriente, que en Puebla son aliados del gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** y el PAN y a nivel federal del presidente **Enrique Peña Nieto y el PRI**.

Tómelo con reserva, pero **como parte del doble juego que llevan a cabo los dirigentes nacionales y estatales del Partido del Trabajo**, es posible que **en Puebla decidan ir solos, es decir sin aliados, pero nominando a un ex priísta** para favorecer al candidato del gobernador **Rafael Moreno Valle** a la presidencia municipal de Puebla.

Los enterados de esta maniobra aseguran que el PT podrá postular como primer regidor **a un ex dirigente priísta** cercano al diputado federal **Enrique Doger Guerrero** y al senador **Manuel Bartlett Díaz**.

A nivel nacional los dirigentes del PT han mantenido una política poco ortodoxa en el tema de alianzas. **En Oaxaca, por ejemplo, van en coalición con el PAN, el PRD y el Panal**; en **Zacatecas** como aliados del **PAN**, y en **Baja California** como aliados del **PRI y el PVEM**.

En Puebla podrían ir solos o aparentemente, pues serían cobijados por el gobernador, pero con la condición de que postularán a la presidencia municipal de Puebla a **un candidato que le restará votos al PRI y no al PAN**.

Entre los prospectos que son evaluados para esta encomienda apunte los nombres de **Ignacio Mier Velasco y René Sánchez Juárez**.

Aburrr. **Viva la congruencia y los ideales**.

Simón dice:

“La traición supone una cobardía y una depravación detestable.”

Barón de Holbach (1723-1789) Filósofo francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Rigoberto Cordero y Bernal)

Maximino, Peña Nieto, Moreno Valle

Este jueves 14 del presente, se verificará la “presentación” del libro “MAXIMINO ÁVILA CAMACHO, EL EJERCICIO ABSOLUTO DEL...PODER”, de mi autoría, editado por la **Fundación para la Libertad de Expresión A.C. (FUNDALEX)** y el que desde hace 2 meses, se encuentra de venta, en las principales librerías de esta ciudad (**Profética, León, Ángeles, Galerías del Palacio y otras**).

Como es la costumbre, en una ceremonia netamente de corte intelectual, -un acto más que honra a la tradicional y añeja cultura de Puebla, - tres personajes del medio periodístico- en este caso- harán referencia al mencionado libro, en el auditorio del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la BUAP, sito en la Av. Palafox y Mendoza No. 208, en punto de las 19 horas.

Los participantes invitados, no hemos querido realizar un acto tradicional de presentación, en el que, el autor habla de su obra, y los presentadores, que previamente la han conocido y leído, la comentan, benévola y críticamente la critican o abiertamente la recomiendan...y punto. Bosteza el público, toma su copa de vino llamado de honor y se va a su casa A DORMIR.

En este acto, se dará participación al público que asista, al término de las presentaciones, con un periodo de preguntas y respuestas, dado que la personalidad del general y exgobernador de Puebla, Maximino Ávila Camacho, amerita, por sus luces y sombras, tal tratamiento.

No fue posible, que don Armando Prida Huerta, el fundador de FUNDALEX hace ya 9 años, nos acompañe, después de los trabajos tan intensos, de organizar y llevar a efecto, la Reunión de Medio año, de la prestigiosa Sociedad Interamericana de Prensa, que agrupa a 160 países y que, por primera vez, escogieron a nuestra Ciudad, para sede de tan importante evento, y que, con asistencia y participación de más de 60 periodistas, directores y dueños de medios, asistieran y participaran 3 días, en conferencias magistrales y coloquios y que el lunes, fue clausurado, nada menos que por el Secretario de Educación Pública de México, Lic. Emilio Chauffet Chamor.

Delega su lugar en el periodista y escritor Mariano Morales Corona, quien ha sido su brazo derecho y fundador con él, de la Asociación Periodística Síntesis, que publica el periódico diario del mismo nombre, 4 suplementos, y el de Sociedad Rostros y tiene a su cargo, el proyecto de alcance nacional EXE (educación por la Experiencia). Sin duda, será interesante escucharlo.

El autor del libro, yo, daré respuesta al ¿Por qué y objetivos de la obra? , y el penoso recorrer de los historiadores de PROVINCIA , para ver publicadas sus obras, después de las negativas reiteradas de las editoras hispanas, las mas, amafiadas a favor de los que denominan "Vacas Sagradas" (nóbeles y de moda)...hasta que encontramos a...un Prida, empresario editorial que nos dio su apoyo incondicional.

Y...para hablar del personaje, el teziuteco Maximino, estudiante hasta el sexto grado, que muy pobre, ayudaba a su padre, arriero a sus labores, a veces descalzo, vaquero, caporal, vendedor de maquinas "Singer" de coser, que entra , muy joven a la milicia y hace una carrera militar rápida, gracias a la revolución y al apoyo del entonces presidente Lázaro Cárdenas, que tuvo como cercano colaborador, a su hermano menor, Manuel en el que se apoya, para ser nombrado (dedazo puro) gobernador de Puebla, de 1937 a 1941; fue seleccionado un periodista, poblano y Decano, don Manuel Sánchez Pontón que tiene 64 años de ejercer la profesión, y que muy jovencito, a los 18 años, cubrió la gira de Maximino, la famosa a Atlixco, ya siendo Secretario de Comunicaciones y Obras PUBLICAS, en la que muere, el 19 de febrero de 1941, ¿envenenado, de infarto, de diabetes?

Manuel Sánchez Pontón, de estirpe e intelecto familiar, sobrino de don Luis Sánchez Pontón, político, intelectual, poeta y que fuera gobernador de Puebla, es el tercer invitado y presentador de la obra, y nos contará como vio, a unas horas ANTES de su muerte, a Maximino, en el discurso del Palacio Municipal de Atlixco.

Don Manuel, periodista y crítico de los malos gobiernos que hemos padecido, ha tratado a 19 gobernadores poblanos, y...les conoce y conoció, su vida...y milagros. Reportero, corresponsal, editor y director de La Opinión, su vida gira en torno al periodismo ejercido en Puebla y por eso, su participación, su lucidez y narrativa, es una garantía, de que, la presentación de éste, mi quinto libro editado, va a ser un acto cultural a comentarse.

Tengo la satisfacción de que, el trabajo de compilación de casi 40 años, cuatro de escribirlo y dos de búsqueda de editor, en la que participaron muchos historiadores e investigadores poblanos todos, ha sido comentado elogiosamente, un año antes de su muerte, aun en primer borrador, por el periodista y culto Miguel Ángel Granados Chapa y hace unos días, por el comunicador de marca nacional Pepe Cárdenas y el periodista y politólogo Rafael Cardona en su "cristalazo", en Cadena Nacional de Radio Fórmula y sky, quienes coinciden que, mi libro, cubre una necesidad en la historia posrevolucionaria, no sólo der Puebla, sino de México, y que va a resultar un medio de consulta necesario, para los investigadores y jóvenes en el futuro.

En el capítulo CUARTO, amigo poblano, seguro que está el nombre de su abuelo, padre o pariente, de los que fueron nombrados por Maximino en algún cargo burocrático o años después, por los integrantes del cacicazgo, sus herederos, cómplices o amigos. Menciono a más de 500 poblanos y los puestos que ocuparon.

Forma parte del título y por ende, del registro como derecho de autor, la frase..."el ejercicio absoluto del poder" y le cuento porqué:

El amigo y confidente de Maximino, desde su llegada a Puebla, como encargado de la 19ª. zona militar Noé Lecona, le acerca para formar parte de su gabinete, a jóvenes UNIVERSITARIOS, recién recibidos, abogados todos, y de amplia cultura y magníficos estudiantes, egresados del entonces todavía Colegio del Estado, entre ellos, José Basilio de Unánue, Gustavo Díaz Ordáz, Alfonso Meneses González, Arturo Escamilla Ramos y muy jovencito de pasante Manuel Frias Olvera, los cuatro primero nombrados, fueron colaboradores y amigos de Maximino, Frias Olvera, despreció su apoyo y fue un crítico constante del entonces prepotente Gobernador.

Maximino era de carácter irracible, hoy seria catalogado como" bipolar", pues de un estado de ánimo alegre y amistoso, pasaba a un arranque de ira, que rayaba a veces, en odio y sed de venganza y más aun si se trataba de alguno de sus "enemigos".

Escamilla y Frias Olvera, me contaron(en vida) que, cuando MAXIMINO se encontraba de muy buen ánimo, y con sus finos cognacs de por medio, y tenía "auditorio" de políticos rastrosos y aplaudidores, le pedía a los "intelectuales" que lo rodeaban, que le platicaran de, como él, había heredado el poder, de su hermano Manuel, Presidente de México, su protector y por ende su cómplice. Egocentrismo puro.

...¿Lecona, Unanue, González, platiénquenme como los Carlos de España y los Luises de Francia, ejercieron el poder....eso, con ABSOLUTISMO, así, absolutamente,...¿o no es cierto? De donde les provenían los absolutos poderes que ejercieron...? Eso, eso, de Dios o ¿no es cierto?...entonces, poblanos, a mi me lo dio, absolutamente, mi hermano, el PRESIDENTE DE MEXICO o no? Y...saben para que?...no para guardarlo en el ropero, sino para...EJERCERLO, así, absolutamente, estamos?

Y, ciertamente, lo ejerció como Gobernador de Puebla y como Ministro de Comunicaciones y Obras Publicas, ya

en el D.F. dentro del gabinete de su hermano...absolutamente, sin ningún obstáculo, comprando, cooptando o eliminando personajes y conciencias.

¿Será que, con el regreso del "Nuevo PRI" Y NUESTRO PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO, ha regresado el ABSOLUTISMO DEL PODER PUBLICO?

¿Será que nuestro Gobernador del Estado, cobijado por el PAN, Rafael Moreno Valle Rosas, va a ejercer...¿ o ya estará ejerciendo? El PODER ABSOLUTO?

¿Estaremos viendo, EN PLENO Siglo XXI, el nacimiento de dos poderes fácticos ABSOLUTOS, de dos CACICAZGOS al estilo del Avilacamachismo de los años 1940-1990?

Uno, el de Peña, nacido del intelectual don Isidro Favela en Atlacomulco, Estado de México y otro...el de Moreno Valle Rosas nacido del Avilacamachismo de los hermanos Maximino y Manuel en la llamada "perla de la sierra" Teziutlán...?

QUE CONSTE, QUE SON INTERROGANTES. (PREGUNTAS)

Nos vemos en la presentación del libro, a las 19 horas, en el Auditorio del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la Buap. Este jueves 14 de marzo. Se servirá "vino de honor".

Por cortesía del editor don Armando Prida Huerta de FUNDALEX, se entregará a los medios de comunicación escritos, radiofónicos y televisivos, un ejemplar dedicado del libro de Maximino con la firma del autor.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/maximino-pena-nieto-moreno-valle?category_id=62

(Guillermo Nares Rodríguez)

La emergencia de una nueva clase política

El ascenso y ejercicio del poder presidencial del PRI ha dejado en la paranoia a los principales actores políticos locales. El priismo, derrotado en las elecciones del 2010, asume que en la aldea es tiempo de la revancha. Y como en ese fatídico año, creen, imaginan hoy que la victoria puede ser alentada y protegida desde el centro del país. Conforme pasa el tiempo, sin embargo, el centro no da señales con la celeridad esperada. Ni define criterios ni designa candidatos, tampoco dicta línea. Ha dejado para el último minuto la nominación electoral de mayor importancia del proceso: la candidatura a la presidencia municipal.

Percepción semejante domina en la coalición gobernante, solo que en sentido inverso. Si el priismo municipal sufre por la indefinición de su candidato, la alianza en el poder se inquieta por la incertidumbre de todo el proceso electoral; la alianza electoral fue alentada, diseñada y protegida en el sexenio pasado desde el poder federal, hoy deberá pasar la prueba del ácido sin dicha cobertura, solos, como oposición al gobierno federal, con los recursos e instrumentos estatales, que no son poca cosa, pero que mantiene en la zozobra a una élite local que se formó desde el poder presidencial, que ha participado electoralmente en los últimos 12 años con los recursos que otorga la presidencia de la república, que compitió desde la comodidad operativa de las delegaciones federales y estatales.

Con todo y sus niveles de nerviosismo la élite gobernante tampoco muestra urgencia por acelerar o inducir efervescencia política.

Un proceso que se anunció de confrontación, con alto grado de polarización política y social ha dado paso a una calma soterrada que tampoco es anuncio ni prelude de tormentas, si existen en el espíritu individual de la contienda, que ha dado en jugar a ganar o perder todo en estas elecciones.

No perciben que es una elección estatal intermedia, y por lo general en ellas el partido que gobierna gana todo o casi todo (mayoría en el congreso y las principales presidencias municipales).

Hay razones suficientes para argumentar un anticipado triunfo de los partidos gobernantes:

La percepción que tiene el electorado del ejercicio del gobierno del municipio capital y de la gestión estatal es positiva. Los electores perciben positivamente el actual gobierno unificado.

La percepción que tienen las minorías activas (económicas, políticas, sociales, religiosas, culturales) del ejercicio de gobierno estatal es altamente favorable. En el pasado la participación política de estas minorías han sido factor clave de las derrotas electorales del priismo.

Juega de modo determinante otro factor. Se encuentra en marcha el proyecto modernizador anunciado por el gobernador poblano -con todo y sus contrasentidos- que va más allá: con la venia de todos los sectores, incluso aquellos que tradicionalmente jugaron por el revolucionario institucional, se busca consolidar el **empoderamiento** (utilizo con reservas el concepto) para el mediano y largo plazo, de una clase política emergente, económicamente vigorosa, pragmática, flexible y, por ello inclusiva, para anclarse al proceso de globalización poblano; es tan pragmática y flexible la política del oficialismo actual, que han convidado a sectores disímiles. El espectro, la plataforma social de sus candidaturas contempla un abanico de tonalidades.

Lo únicos que no están son las voces críticas antiglobalizadoras.

La agenda política de esta nueva clase gira alrededor del impacto social, económico, político y cultural del nodo automotriz. Trabajaron por él, es su fortaleza simbólica, mediática, con posibilidad de elevarla a rango de agenda nacional. Para mala fortuna de la oposición estatal, confluye el gobierno federal, incluso, el proyecto automotriz, el modelo de nodo, se constituirá de modo inmediato en un referente para el Plan de Desarrollo Nacional 2012-2018. El proyecto globalizador de Moreno Valle no presenta ningún grado de diferenciación con la perspectiva del gobierno federal.

A contrapelo de las pretensiones del priismo de la capital poblana, el alba de las confrontaciones ha quedado solo como el anuncio de lo que no vendrá.

Un argumento más: el problema de los candidatos no oficialistas es que sus agendas personales terminaron enclaustrándolos. No supieron y parece no quieren leer las claves actuales de la política, estas son de naturaleza pactista.

El pactismo como política federal es la estrategia para ganar estabilidad. El pacto no es apoyo incondicional, pues este a la larga debilita a los socios y se trata de fortalecerlos.

El Pacto por México funge como técnica actual de intercambio en el sistema político mexicano. Es el espacio de administración de derrotas y victorias. Nada nuevo en la faceta de representación política del Estado mexicano. En suma, todo dentro del pacto, nada fuera de él.

Está en marcha el fortalecimiento de una nueva clase política por el camino de la globalización poblana. Falta probar si su vocación es democrática.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulist/la-emergencia-de-una-nueva-clase-politica?category_id=63

(Rafael Von Raesfeld)

2o Informe Legislativo

Junto con los Diputados Ana María Jiménez Ortiz y Juan Carlos Espina von Roherich, tuve el honor de presentar el 2o Informe de Actividades Legislativas de los diputados de representación proporcional del PAN en el Estado de Puebla.

Al ser electos por el principio de representación proporcional, nuestra responsabilidad no se limita a un distrito, Municipio o Región, sino que abarca todo el Estado de Puebla.

Mi empeño en particular, como Presidente de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales va dirigido hacia los migrantes de todo el Estado, quienes radican en territorio Nacional y también en el extranjero. Desde el Congreso del Estado hemos colaborado con los diferentes órdenes de Gobierno, Universidades, Organizaciones de la Sociedad Civil, Organismos Internacionales y Sociedad en general, para que el Estado de Puebla sea un mejor lugar para vivir. Ese es mi trabajo, velar por la ciudadanía a través de acciones legislativas que permitan a cada poblano y poblana contar con una mejor calidad de vida.

A continuación, una relación de las comisiones y comités en los que participo:

Migración y Asuntos Internacionales,

Derechos Humanos,

Atención a las Personas con Discapacidad,

Transparencia y Acceso a la Información Pública,

Gestoría y Quejas,

Desarrollo Económico,

Turismo,

Especial Electoral,

Especial de Seguimiento, Gestión y Promoción de Proyectos de la Entidad Paraestatal denominada Petróleos Mexicanos con el Estado de Puebla y

Especial para la Conmemoración del Sitio de Puebla de 1863.

La Comisión de Migración y Asuntos Internacionales, la cual tengo el honor de presidir, ha sesionado en 24 ocasiones, atendiendo no solo a la Comunidad Migrante Poblana, que se encuentra en el extranjero, sino también a aquellos migrantes que vienen de paso o de tránsito, de los que retornan y de las familias que se quedan.

A través de diferentes exhortos dirigidos al Ejecutivo Federal, hemos abogado por una reforma migratoria integral, que permita beneficiar a los mexicanos y principalmente poblanos que se encuentran radicando en la Unión Americana.

Es importante recalcar la ardua labor que se ha hecho para los transmigrantes, que en la búsqueda de su sueño americano cruzan nuestras fronteras para poder llegar a los Estados Unidos de América, por ello y para

garantizar su tránsito seguro, hemos trabajado constantemente con el Instituto Nacional de Migración, ahora que derivado de la expedición de la Ley de Migración y su Reglamento, este fenómeno migratorio dejó de ser punible y pasó a ser una falta administrativa que se puede corregir.

Se ha realizado trabajo en conjunto con diferentes actores Estatales, Federales e Internacionales que abordan el tema de la migración y sus diferentes vertientes como lo son:

Secretaría de Relaciones Exteriores,
Instituto Federal Electoral,
Instituto Nacional de Migración,
Secretaría General de Gobierno de Puebla,
Departamento de Cooperación para la Trata de Personas SGG,
Secretaría de Gobernación Federal,
Organización Internacional para las Migraciones,
Etc

También hemos trabajado con la Sociedad Civil y diversas universidades como la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, Universidad de las Américas Puebla, etc en Foros y mesas de trabajo en las cuales se han compartido las diferentes perspectivas de la migración.

Con la Coordinación Estatal de Asuntos Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos hemos coadyuvado para apoyar a los migrantes desde sus municipios a través de las diferentes Oficinas regionales y en la capital, con los trámites y la documentación necesaria, tales como constancias de identidad, certificados y constancias de estudios, asesorías de diversos temas, entre otros. En total, 2,123 trámites y servicios.

Propuse la Iniciativa de ley por la que se modifica la Ley Orgánica Municipal, con la cual se llevará un registro y control sobre la expedición de las Constancias de Vecindad, instrumento indispensable para nuestros migrantes frente a los Consulados en el extranjero.

Además el Partido Acción Nacional ha planteado la posibilidad de que se pueda ejercer el voto en elecciones locales desde el extranjero. Es por ello que propuse la reforma al acápite del artículo 241 y se adicionan el último párrafo del artículo 238, así como tres capítulos al Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla.

Y recientemente se exhortó respetuosamente al Honorable Congreso de la Unión para que sea modificado a la brevedad posible, el marco jurídico federal existente, para que en próximos procesos electorales, la Secretaría de Relaciones Exteriores y el Instituto Federal Electoral puedan llevar a cabo la firma de Convenios, para que sea posible la expedición de credenciales de elector con fotografía en las Representaciones Consulares y Embajadas de México en el Extranjero por parte del IFE, lo cual permitirá a los ciudadanos mexicanos residentes en el extranjero, emitir su voto así como también se adecuen los ordenamientos jurídicos pertinentes para que el voto pueda ser emitido por medios electrónicos y no solo por correo postal certificado. Con estas y otras acciones refrendo mi compromiso para proporcionar los mecanismos idóneos, que permitan a los mexicanos que viven fuera de nuestro País ejercer sus derechos.

Para terminar, quisiera agradecer a todos aquellos con quienes compartimos la Convicción de una doctrina política, basada en valores universales inalterables, Convicción que nos permite entender, que mediante el Equilibrio de Poderes, es como mejores frutos puede rendir el Poder Legislativo. Y en este equilibrio, ser capaces de complementar los esfuerzos con los demás actores y poderes públicos y ciudadanos, para hacer de Puebla el mejor Estado para vivir.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/20-informe-legislativo?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Del Viejo Autoritarismo Priísta a la Restauración del "Nuevo" PRI

Después del proceso electoral de julio del 2012, no tan polarizado y confrontado como sucedió en el 2006, el **regreso** del PRI fue tranquilo y su alternancia se dio sin grandes **sobresaltos**.

Sin embargo, el gobierno de **Enrique Peña Nieto** sabe que tiene en sus manos un país dividido en tres grandes fuerzas políticas: PRI, PRD y PAN; que las instituciones están debilitadas; que los índices de inseguridad crecieron por todo el país; que la corrupción aumentó; que sigue habiendo altos grados de impunidad; que hace falta crecer económicamente, y que los signos de hambre y pobreza son alarmantes.

Un objetivo fundamental que se han trazado los priístas para la **restauración** del partido de Estado, además para enfrentar los retos y las deudas heredadas por el régimen anterior, fue abordarlos desde lo político, de ahí

la idea del **"Pacto por México"**.

La nueva élite del poder político está convencida que las "grandes reformas estructurales" son la única vía que tienen para resolver en un corto y mediano plazo los complejos **problemas** del país. Sabe que tiene que dar respuestas a la sociedad lo más pronto posible.

De ahí la importancia estratégica que le han dado al llamado "Pacto por México"; por eso se ha convertido en la mejor **plataforma de lanzamiento** para sus principales iniciativas. Con un gran impacto mediático y social para posicionarlos y diferenciarlos lo más rápido posible de los gobiernos azules.

La paternidad del llamado "Pacto por México" se la adjudican **José Murat** (PRI), ex gobernador de Oaxaca, y "Los Chuchos" -**Jesús Ortega** y **Jesús Zambrano** (PRD)-, quienes después sumaron al PAN con **Gustavo Madero** a la cabeza.

Es en ese contexto donde la **reforma educativa** salió con éxito y sin daños colaterales, pero con un gran ingrediente adicional: la aprehensión de la lideresa magisterial **Elba Esther Gordillo**, un acto de **justicia necesaria pero selectiva** que la mayoría de los sectores políticos y sociales ha aplaudido.

Por su parte, la presentación de la iniciativa de **reforma en telecomunicaciones** sólo modificó en algo el escenario anterior, el fondo es el mismo, es un asunto mayor que impactará a los monopolios de la televisión y la telefonía en México. Su efecto es abrir la competencia, ofrecer confianza al sector empresarial y darle garantías a la inversión del capital global.

La **reforma energética**, el paso siguiente, la cuidarán al extremo y hasta el último momento, la consensarán y guardarán bajo llaves. No desean que pase lo que sucedió durante el gobierno de **Felipe Calderón Hinojosa**, es un asunto de Estado. Es un tema político que, mal manejado, puede fortalecer a **Andrés Manuel López Obrador** (Morena) y eso es lo que no desean. La presentarán hasta que las condiciones políticas estén dadas.

Lo mismo sucederá con la **reforma fiscal**, para evitar su politización, exposición y rechazo social, nada aprobarán sin el llamado "consenso" de las tres principales fuerzas políticas del famoso "Pacto por México".

Hoy por hoy -cualquiera lo ve- las tres cúpulas partidarias viven a plenitud el amasiato con el Ejecutivo federal y dos de ellas (PRD y PAN) sienten que **cogobiernan** el país. Tanto **Zambrano** como **Madero** ahora son visitantes asiduos de Los Pinos.

Y es que ya trabajan una "gran" **reforma política**. ¿Para qué?

Tanto **Peña Nieto** y su partido (PRI) como los líderes nacionales del PRD y el PAN pactan, avanzan, consensan, acuerdan y piden ser cumplidos sus compromisos. Uno y tal vez fundamental para los **"tres alegres compadres"**, es aquel que **modifique de fondo las reglas actuales del poder político en México**.

Quien hacer la hechura e impulsar una reforma política -dicen ellos- "**de gran calado, de altura de miras, moderna, plural y democrática**": reelección de diputados y presidentes municipales; financiamiento público; reducción de los tiempos de campaña; transparencia; menor número de diputados y senadores de representación proporcional; tiempo en medios de comunicación y financiamiento privado, entre otras.

Pero pocos lo saben: en realidad lo que quieren es **augmentar el requisito para obtener el registro o mantenerlo en un 4 o 5 por ciento de la votación nacional**. Además, aprobar la segunda vuelta para la elección presidencial. Con esto, en los próximos comicios del 2015, el riesgo será para el PT, Nueva Alianza, PVEM y Movimiento Ciudadano, condenados así a **desaparecer**.

El objetivo de **César Camacho Quiroz, Madero** y **Zambrano** es que esos partidos (satélites, arrecifes, parásitos y oportunistas) **pierdan su registro nacional y solo existan en México tres grandes fuerzas políticas**, mismas que disputen el poder y definan en una segunda vuelta el gobierno en turno.

Así, el PRI podría aliarse con la izquierda o con la derecha para seguir gobernando o la izquierda buscará al PAN para sacar al PRI del poder. Un elemento más: el PRI no quiere ni querrá dejar el poder, la izquierda "domesticada" evitará que Morena o **López Obrador** los desplace y el PAN no quiere ver de regreso a los calderonistas.

Una **jugada perfecta** desde donde se le vea.

El régimen actual de **Peña Nieto** tiene sus prioridades nacionales y por supuesto que son las reformas; sin embargo, requiere que la izquierda electoral ("Los Chuchos") y la derecha de **Madero** se mantengan de su lado. **Una izquierda cooptada, sin movilidad social y sin relación con las protestas sociales le es necesaria, lo mismo que una derecha tradicional, conservadora y sin la ultraderecha**.

Otro elemento sustancial para su gobierno es la **gubernabilidad**, esta es fundamental para mantener un país tranquilo, en calma y sin sobresaltos; **lo que no quiere EPN son conflictos recurrentes, innecesarios o confrontaciones sociales**. También quiere imponer su "moderno" presidencialismo con los gobiernos locales.

De ahí que los 14 procesos locales electorales, incluido el de Puebla, le son importantes a Peña Nieto, más no su principal objetivo.

Por supuesto que está enterado de los comicios de este año en las entidades, claro que **opinará y tomará**

decisiones. Pero lo demás lo operarán su secretario de Gobernación (**Miguel Ángel Osorio Chong**) y sus dirigentes partidarios, que para eso los puso.

Pero la verdadera apuesta, dentro de un plano global, es **cero conflictos post electorales en el país, cero confrontaciones, cero daños, cero choques directos con los gobernadores, y que el país se mantenga en santa paz**; este es el proyecto de la restauración del "nuevo" PRI.

Pero habrá que preguntarse: **¿Y después del 2013 qué?**

Tal vez sean los **andamios** para el proyecto y el futuro de una nueva clase gobernante que impulsa y forma el nuevo grupo de poder en México.

Pero mientras eso sucede, con una izquierda y derecha electoral domesticadas, sin contrapesos, sin oposición alguna, el **"Pacto por México es un logro nacional"**, una cereza en el pastel, el **principio y fin** de todas las cosas, una joya que **Peña Nieto** se dispone a cuidar como a ninguna otra y que de ninguna forma dejará que se le vaya de las manos.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el mandatario del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, participará este jueves en el informe de los primeros 100 días de gestión del jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera.

Desde el inicio de su administración el gobernador de esta entidad ha mantenido una relación cercana a sus homólogos de todo el país, a quienes ha acompañado en sus informes de labores.

:Que en menos de dos años el nombre de Puebla sonará a nivel internacional. En esta ocasión por el Tianguis Turístico 2013, a iniciar el próximo 17 de marzo, al que se han registrado 7 mil 500 asistentes de 30 países y porque ya se concretaron 23 mil citas de negocios.

Si el 150 aniversario de la Batalla de Puebla fue un éxito, esta vez el gobierno del estado hace esfuerzos para que los visitantes se lleven una buena impresión de la ciudad y de la entidad.

:Que la esposa de Alfredo Bretón Sánchez, edil de Amozoc en el periodo 2008-2011, Laura Aldaco Ruiz está jugando con fuego, al buscar a la candidatura a alcaldesa de ese municipio por el PRI y por el PAN.

Está registrada como aspirante por el tricolor, partido por el que ha sido medida en las encuestas. Pero ayer fue vista en una cafetería de Amozoc en una reunión con un funcionario que encabeza una dependencia relacionada con la seguridad en Puebla, que busca la diputación por ese distrito.

Los que alcanzaron a escucharla dicen que ella estaría planteando abandonar al PRI e incorporarse al PAN para poder contender como abanderada de la mega coalición, a cambio de que sean aprobadas las cuentas públicas de su marido, las cuales siguen pendientes.

:Que ayer por la noche se concretó un cambio en la Dirección de la Academia de Policía de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla. Pablo Filiberto Camacho Aguilar fue sustituido por Laura López Rubí.

:Que un punto en contra de Sara Chilaca, aspirante del PRI a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, es su parentesco con Juan Pablo Jiménez Concha, hoy delegado de la Secretaría de Economía y con la alcaldesa de ese lugar, Dolores Parra Jiménez.

Los cholultecas dicen que el error de ella es negar ser prima de los dos personajes políticos, lo cual será usado como un arma en su contra en la campaña electoral, en caso de resultar como la abanderada tricolor.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9174964>

RETO diario

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

En el PRI cortarían cabezas e ilusiones a aspirantes

- **Rita Sánchez Jiménez encabeza encuestas en San Martín**
- **¿Cuántas mujeres más tendrán como candidatas este año?**

La dirigencia estatal del PRI ya no sabe cómo frenar las inquietudes de los **"suspirantes"** a los puestos de elección popular, a disputarse para la elección del próximo 7 de julio, principalmente para las Presidencias Municipales, pero se espera que la próxima semana empiecen a aparecer las convocatorias en los principales municipios del territorio poblano.

Sin embargo para hacer una depuración de tantos aspirantes –más de mil- ya se tiene la **“medicina o vacuna”**, como algún día comentó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional **Fernando Moreno Peña**.

Los aspirantes no sólo deben estar bien posicionados, estar entre los primeros lugares de las encuestas, así como que sus positivos sean muchos y sus negativos pocos, incluida la intención del voto de los electores de los municipios.

Para ser un candidato del PRI, los que aspiren no sólo deberán tener las firmas de respaldo de los sectores, delegados o seccionales para pedir el registro, deberán realizar un nuevo curso-examen en el Instituto de Capacitación del PRI, mismo que deberán aprobar, **así como pagar algo así como 85 mil pesos, por aspirante, por registro y examen.**

Lo anterior sin dejar de lado que quienes no pagaron y no hicieron el curso que exigió la anterior dirigencia estatal priista –**la de Fernando Morales**- no podrán participar **porque se les pedirá el comprobante.**

Con esta **“vacuna o medicina”** los que realmente no tienen posibilidades habrán de hacerse a un lado en forma voluntaria y así se reducirá en forma importante el número de **“suspirantes”**, quienes no podrán decir que el partidazo los hizo a un lado en sus aspiraciones.

De esta forma desde el CEN del PRI habrá de cortar cabezas entre los aspirantes del tricolor.

¿Y LAS MUJERES CANDIDATAS EN EL PRI?

Otro dolor de cabeza que enfrentará el PRI es la designación de mujeres como candidatas para cubrir las cuotas, que por obligación tienen que otorgarles a las féminas, y ahí es donde pueden hacer candidatas a quienes no garanticen el triunfo, como se supone serán los lineamientos fundamentales que hasta ahora han anunciado.

Donde no tendrán problemas en poder definir una mujer candidata es en San Martín Texmelucan, donde la pelea está entre tres personas, dos mujeres y un hombre, **Rita Sánchez Jiménez, Janeth González Tostado y Edgar Salomón Escorza.**

Por cierto que en cuanto al conocimiento que tienen los Texmeluquenses de estos tres aspirantes es muy semejante, es decir, está muy cerrada la percepción y la puntuación.

Sin embargo en cuanto a lo que es la **intención del voto, buena imagen, confianza y positivos se encuentra en primer sitio la periodista Rita Sánchez Jiménez**, quien se ha caracterizado por ser una permanente gestora desde su trabajo como reportera de Televisa Puebla, El Sol de Puebla, en la radio a través del programa Respuesta Inmediata, también en Puntual radio, televisión y diario, entre los muchos trabajos que ha tenido.

Situaciones que han sido reconocidas por sus paisanos en todos los niveles socioeconómicos, mujeres, madres solteras, deportistas, adultos mayores, niños, padres de familia y la sociedad en general.

Por cierto, **Rita Sánchez**, como todos la conocen, incluso recibió un reconocimiento, junto con el Rector de la BUAP, **Roberto Enrique Agüera Ibáñez** por parte de la CTM y lo entregó **Leobardo Soto Martínez**, por la labor y beneficio social que han logrado dentro de su desempeño profesional.

Hoy la contienda en San Martín Texmelucan está muy interesante, pero la dirigencia nacional y estatal, a través de **Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo** tienen la posibilidad de que la candidata a la Presidencia Municipal sea **Rita Sánchez Jiménez**, intentando mantener en su poder a la tercera ciudad más importante del estado.

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Genera "fuego amigo" el diputado Édgar Salomón en contra del PRI

Aunque todavía no empieza la campaña electoral, la principal aspirante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a ser candidata a edil de San Martín Texmelucan, Janet González Tostado, ya está siendo acosada por una intensa *guerra sucia* que incluye movilizaciones en su contra, así como la colocación de propaganda y el ataque frontal de varios personajes del municipio. Lo interesante de esta situación es que esos ataques no provienen del Partido Acción Nacional (PAN) o del Partido de la Revolución Democrática (PRD), sino es “fuego amigo”, ya que es generado por miembros del PRI.

El autor de ese “fuego amigo” tiene nombre y apellidos: Se trata del diputado local Édgar Salomón Escorza, quien coordina a los diputados locales del PRI y fue presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso. En su afán de ganarle la postulación priista a la ex legisladora Janet González, ha emprendido una *guerra sucia* sin importar sus consecuencias.

Tal situación pone en evidencia una situación más grave que va más allá del pleito entre ambos priistas, y es que el Comité Directivo Estatal del PRI no tiene un control pleno del proceso de selección de candidatos, ya que

no ha podido poner orden en San Martín Texmelucan en donde la confrontación entre los aspirantes está produciendo un alto grado de vulnerabilidad al partido pese a que aparentemente tiene una amplia ventaja frente al PAN.

El delegado que fue enviado a ese municipio, el notario público Héctor Jiménez y Meneses, no ha mostrado la más mínima capacidad de conciliar o de frenar la confrontación desmedida que ha generado Salomón Escorza. El funcionario priista ha resultado ser una figura decorativa que no tiene autoridad entre los grupos del tricolor.

Hace unos días un nutrido grupo de mujeres salieron a la calle con el pretexto de que se acercaba el Día de la Mujer, y el tema principal de sus consignas fue rechazar a aquellas féminas que no han sabido defender los derechos de género y no han tenido un buen desempeño cuando han ocupado cargos públicos. Dicha movilización estaba dirigida a cuestionar el papel que jugó Janet González cuando fue regidora del ayuntamiento de San Martín Texmelucan y diputada local por ese distrito electoral.

Días más tarde, el regidor del ayuntamiento de esa ciudad, Alfonso Ruiz, inició una campaña para acusar que González Tostado, cuando fue regidora de Hacienda, de no supo gestionar un fondo de 60 millones de pesos que estaba destinado para mejorar las condiciones del mercado de Domingo Arenas, que es uno de los más grandes del país.

Esa acusación del regidor no se quedó en declaraciones que difundieron la radio local y algunos medios impresos, sino también se trasladó al mercado Domingo Arenas y varias calles del municipio en donde se colocaron mantas contra González Tostado acusándola de provocar severos daños al desarrollo de San Martín Texmelucan cuando fue parte del cabildo de la ciudad.

Es un secreto a voces que esas y otras tantas protestas más que se han desplegado contra la ex legisladora, han sido orquestadas por Salomón Escorza, quien emprendió esa estrategia debido a que salió en el segundo lugar de las encuestas que se usaron para medir el posicionamiento de los aspirantes del Partido Revolucionario Institucional.

Además, el legislador vio frustrada su estrategia de que si no obtenía la nominación por el PRI se buscaría pasar a las filas del PAN, con la ayuda del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Esa posibilidad se cerró como consecuencia de que los panistas se rebelaron ante el proyecto del gobernador de sembrar a Salomón en el albi azul.

Por eso Escorza ha decidido seguir una estrategia similar a la que en 2006 emprendió el ex gobernador de Tabasco, Roberto Madrazo Pintado, quien para ganarle la candidatura presidencial del PRI emprendió una *guerra sucia* contra su contrincante Arturo Montiel, ex mandatario del estado de México, la cual fue tan fuerte que efectivamente no sólo logró descarrilar el proyecto del mexiquense, sino también hundió al tricolor, el cual quedó manchado por una imagen de corrupción, pues el tema central era el enriquecimiento inexplicable del sueldo de ellos.

Una historia similar se está gestando en San Martín Texmelucan con la actitud insensata de Salomón Escorza, quien no ha logrado escalar en las encuestas por arrastrar una mala imagen entre los grupos políticos locales y una parte importante del electorado.

Y cree que para ganarle a González Tostado hay que acusarla de todos los males de San Martín Texmelucan.

El problema es que esa idea no se va a quedar en el ámbito de los aspirantes priistas, sino va a dañar la imagen general del PRI.

Rompe Bernardo Huerta acuerdo de diálogo con transportistas

Hace un par de días publiqué que una de las principales organizaciones de permisionarios de Puebla, llamada Asamblea Permanente del Transporte, había recurrido a la presidencia de la República para quejarse que el gobierno de Puebla se negaba a dialogar para discutir diversos problemas, entre ellos el rezago que registra la tarifa de este servicio público. Como consecuencia de la intervención del Poder Ejecutivo federal la administración morenovallista accedió a que el titular de la Secretaría del Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc, negociara con los miembros de dicha agrupación.

La cita se había establecido para este miércoles a las 18 horas. Sin embargo, de última hora Bernardo Huerta canceló y se negó a establecer una nueva fecha. No le importó que era un compromiso de la Secretaría General de Gobierno con los transportistas.

Tal parece que la causa de ese comportamiento evasivo de Bernardo Huerta se debe un exabrupto que hizo el funcionario por críticas que, en esta columna, se hicieron contra el titular de la Secretaría del Transporte, lo cual indica que es un personaje de piel delgada, negligente y partidario de la política del avestruz, pues ante los problemas prefiere esconderse.

Y eso explica porque la Secretaría del Transporte es la que menos frutos rinde en el actual sexenio. Tal parece que la única directriz que priva en esa dependencia "es dejar hacer y dejar pasar".

Carta de permisionarios

Por cierto, un grupo de transportistas me solicitó publicar una carta sobre el tema. El texto es el siguiente:

Asunto: Nota aclarativa

La Jornada de Oriente

Domicilio conocido

Puebla, Pue.

Dirección General.

Quienes suscriben Samuel Méndez Díaz y José Luis Fernández Sánchez, con relación a la nota publicada el día martes 12 de marzo de 2013, intitulada "Cuitlatlán Transportistas obligan al gobierno a iniciar negociaciones para aumentar el pasaje", manifestamos lo siguiente:

Que desde hace algún tiempo, y sin haber tenido una respuesta favorable hasta hace unos días, hemos solicitado una audiencia personal con el titular de la Secretaría de Transportes en el Estado para manifestar múltiples inquietudes y problemas que padecemos los concesionarios de Puebla, que ha sido nuestra intención proponer y ser escuchados, que tenemos inconformidades con temas relacionados con la tarifa, el sistema metrobus y el artículo 70 de la Ley del Transporte, entre otros. Manifestamos también nuestra firme voluntad de defender en cualquier escenario, nuestro patrimonio y el de nuestras familias, de proponer y poner en acción mejoras para el servicio público que prestamos, propuestas y acciones que serán manifestadas en un próximo foro que en el mes de abril en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Puebla, con el único fin de involucrar a todos los sectores interesados.

Con relación a la nota periodística desconocemos información ajena a lo antes manifestado, tales como alusiones personales, partidistas y suspicaces. Nuevamente, nuestra propuesta es firme y decisiva pero con respeto y caballerosidad, y en el mismo sentido, contamos con la voluntad manifiesta a los suscritos, por parte del secretario de Transportes, de trabajar conjuntamente, de dar soluciones a nuestra problemática y de participar en el próximo foro de transporte, y para ello, tenemos programada una reunión el miércoles 13 de marzo de 2013 en la cual trataremos dichos temas.

Contamos con la voluntad política de las partes, con la voluntad de un fin común, que es mejorar el sistema de transporte público de personas en Puebla, lo cual se antepone a cualquier manifestación que pretenda desvirtuar y destruir el trabajo hecho por la mejora del transporte.

Del resultado de la reunión, informaremos personalmente con independencia de las conclusiones de la autoridad.

Atentamente.

Samuel Méndez Díaz

José Luis Fernández Sánchez

Heroica Puebla de Zaragoza a doce de marzo de dos mil trece.

Respuesta

Respecto a la misiva de los señores Samuel Méndez y José Luis Fernández es necesario responder lo siguiente: En la carta los señores no aclaran absolutamente nada ni aportan nueva información. En el tercer párrafo intentan deslindarse de algunas ideas vertidas en esta columna, lo cual resulta incomprensible, ya que quien lea mi columna se percatará de que todo comentario o juicio que se emite en este espacio es de mi autoría y nunca se lo adjudico a terceras personas.

Atentamente

Fermín Alejandro García

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-fuego-amigo-el-diputado-edgar-salomon-en-contra-del-pri_id_21619.html

(Editorial)

Diputados irresponsables

El Congreso del estado aprobó en comisiones el dictamen de 10 iniciativas impulsadas por las bancadas del PRI, PAN, PRD, Panal y PVEM que la fracción del Partido Movimiento Ciudadano (PMC) calificó de "reformas menores", con las que se busca encubrir la improductividad del primer periodo ordinario de sesiones.

En los hechos, todas las fracciones parlamentarias de la LVIII Legislatura local acordaron no analizar las cuentas públicas de los ayuntamientos mientras las elecciones de este año transcurren y se consuman.

Así, de un plumazo y de manera unilateral, los representantes populares han renunciado a una de sus dos obligaciones: la de auscultar, analizar, fiscalizar y, en su caso, reprobado o aprobar los ejercicios presupuestales de las comunas.

Lo peor es que la otra obligación que tienen los diputados: legislar y tener una actividad parlamentaria intensa, fue suprimida desde las primeras sesiones por los propios ocupantes de curules, quienes renunciaron al debate,

la discusión en tribuna y el contraste de posiciones, tanto como claudicaron también a proponer y elaborar leyes, normas y reglamentos.

La razón es simple: el Poder Ejecutivo controló al Legislativo los dos primeros años y por eso la autonomía del Congreso quedó violada. Hoy que el escenario político ha cambiado, los legisladores pretextan que el análisis de las cuentas puede verse contaminado y sin más renuncian a esa tarea.

Lo peor de todo es que ahora ya no se guarda el menor rigor, ni siquiera la forma, porque a los diputados no les importa lo que la sociedad diga.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-irresponsables_id_21618.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Nácer ¿se mueve en aguas pantanosas?**
- **Elba Esther se quedó sin amigos**
- **No llega Abaíd**

Las declaraciones aceleradas y hasta un tanto temerarias por parte del diputado de Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, sobre las presuntas extorsiones de su otrora aliado Edgar Salomón Escorza, ahora han dado un giro de 360 grados pues ya le sacaron al "ex amigo" de Elba Esther Gordillo, sus pendientes por haberle encontrado responsable de un mal desempeño como servidor público.

Las pruebas que se ofrecen, entre otras, fue la página de la Secretaría de la Función Pública donde aparece el nombre del hoy diputado, inhabilitado en el 2004, aunque efectivamente no se habla del tiempo de esta suspensión para desempeñar un cargo público. Lo que sí se ha dicho es que la razón de esta inhabilitación fue un presunto desfalco de varios millones de pesos al Seguro Social cuando se desempeñó como Jefe de Servicios Administrativos de dicha dependencia.

El otro asunto que no trascendió, por la benevolencia, dicen, de la entonces alcaldesa Blanca Alcalá, fue un proceso del 2008 cuando fue director de egresos de la tesorería municipal y tuvo que abandonar el cargo de noche y desaparecer del escenario público, traicionando la confianza de su entonces jefa e iniciándose un proceso también por una millonaria cantidad. Fue entonces cuando ingresó al Partido Nueva Alianza pues en el PRI ya no encontró cobijo.

Este escenario era impensable hace dos años, cuando los priístas, panistas, panalistas y demás, eran uno solo en la Cámara de Diputados de Puebla. Hoy, ante la cercanía de las elecciones, se han desconocido y el PRI ya tiene otra postura, otra línea, otra dirigencia y claro, ya tiene presidente de la República.

Por su puesto que el hoy diputado local negó toda responsabilidad, así como negó su cercanía con la maestra Elba Esther Gordillo.

Sobre este asunto, el único que ha sido sensato y honesto al reconocer su amistad y su cercanía con la maestra, ha sido Guillermo Aréchiga, también diputado local. El sí, desde el primer momento, le manifestó su apoyo y confía en que pronto, salga bien librada del proceso que se le sigue por la Procuraduría General de la República.

Algo debería aprender Gerardo Islas quien cada día que pasa, trata desesperadamente de negar cualquier relación cercana, a pesar de las evidencias que había en redes sociales con sus fotografías al lado de la defenestrada dirigente magisterial y su hija, las cuales, por su puesto, ya fueron borradas.

Con esos "amigos", para qué quiere Gordillo enemigos.

CONFETI...Siempre no...Elías Abaíd no llegará a la dirigencia estatal del Partido Verde y seguirá ahí Juan Carlos Natale...lo dicho, ya hay dirigencia nacional priísta y ya hay Presidente de la República priísta.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5339

Puntual

(Angelopolitanas)

Una gacela quiso pasar por el pantano sin manchar sus alas, pero una comerciante antorchista se lo impidió luego de los empujones y jalones que vivieron ayer "Las Gacelas" (un grupo motorizado de mujeres encargadas del orden público) contra antorchos en la 5 poniente al querer quitarle las placas a un carro mal estacionado. El resultado: lamentable que la autoridad no pueda poner orden y caiga en la provocación de civiles, pues dicen que la Gacela ni el pico pudo meter.

Ya corre el rumor de los posibles candidatos en el Partido Movimiento Ciudadano para la presidencia capitalina.

Al momento son dos las opciones que más suenan: José Othón Bailleres, coordinador de la bancada del PRI en la legislatura pasada, y José Juan Espinosa, diputado del MC y miembro de la Comisión Operativa Nacional de su partido. Lo que se dice también es que quien lleva ventaja es José Juan.

En el otro frente ya también calientan motores. Luego de la declinación de Francisco Rodríguez Álvarez por Tony Gali para buscar contender por el PAN, los perredistas ni tardos ni perezosos salieron a decir que si el juego sigue así ellos "le entran" para formar la alianza con PAN, Compromiso por Puebla y Nueva Alianza, así lo dejó ver el dirigente estatal del Sol Azteca, Eric Cotoño.

El señor que preside la comisión de Transportes en el Congreso del estado, recuérdelo bien, Jorge Gracilazo, dijo que hace falta un aumento al pasaje debido al alza constante de la gasolina, algo así como de 7 pesos para combis y 7.50 para microbuses, lo dice empezando la época electoral y lo dice porque a su parecer "los transportistas lo merecen"; habrá que preguntar a los usuarios reales que hasta el momento no han obtenido un aumento suficiente a su salario para hacer frente a ese y otros gastos para poder sobrevivir, y del servicio que ofrecen los transportistas... Grupos de ex policías de Córdoba y Orizaba, Veracruz, se presentan en Puebla para cometer secuestros, entre otros actos delictivos, así lo reconoció Hugo Chahin Maluly, presidente municipal de Orizaba, quien lamentó los hechos y detalló que en su demarcación el 45 por ciento de los efectivos no aprueba las evaluaciones de control y confianza.

Chahin Maluly se comprometió a un trabajo conjunto con Puebla para emprender acciones preventivas entre ambas autoridades, sobre todo después de la detención de una banda de presuntos secuestradores que pertenecían a su corporación.

En más del tema de seguridad, el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla, anunció la conformación de mil Comités de Paz Social y Seguridad en los municipios de San Pedro Cholula, Cuautlancingo y Coronado, el objetivo: el objetivo de fortalecer acciones para la prevención del delito.

A las 13:08 salió humo blanco de la Basílica de San Pedro, con ello se sabía que había Papa y que Jorge Mario Bergoglio, argentino de 76 años, era el nuevo Sumo Pontífice que eligió el nombre de Francisco, el primero hispanoamericano y jesuita en la historia de 2 mil años de catolicismo. Francisco I, el Papa número 266, aseguró que "comenzamos nuestro camino con el pueblo" en un mundo, dijo, donde tenemos una gran hermandad.

Le toca una Iglesia en crisis provocada por abusos sexuales, disputas y burocracia al interior del Vaticano, entre otros males. Es jesuita sí, pero del ala conservadora, de esos que han llegado a la Ibero Puebla en los últimos años.

La Iglesia poblana en voz de Felipe Pozos Lorenzini, Vocero de la Arquidiócesis de Puebla, dijo que el hecho de que el nuevo pontífice sea jesuita y latinoamericano, habla de la pluralidad que tiene la iglesia católica en la actualidad, y que para la comunidad religiosa fue una verdadera sorpresa la designación, debido a que no estaba dentro de los favoritos. Habrá que ver la respuesta de los fieles y del camino que tome la Iglesia bajo este nuevo liderazgo.

El secretario de Educación en Puebla, Luis Maldonado Venegas, recibió de manos de la secretaria general del Club de Periodistas, Celeste Sáenz De Miera, y del director de Información de la Coordinación de Comunicación Social de la Presidencia de la República, Roberto Calleja Ortega, el "Premio Nacional de Periodismo 2012" por la columna quincenal que publica en el periódico El Universal, un ejercicio que ha practicado puntualmente y con lucidez durante las últimas fechas. Maldonado tuvo que enfrentarse con más de siete mil postulaciones, lo que habla de la calidad de su trabajo a la hora de escribir, el reconocimiento fue también a la constancia de su ejercicio y el equilibrio periodístico de sus artículos.

<http://www.ngpuebla.com/node/51740#.UUHC4BfTxJE>



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Fernando Crisanto: ¿Una nueva etapa?

Una nueva etapa ha sido anunciada en la gestión de gobierno de **Rafael Moreno Valle**: el nombramiento de **Fernando Alberto Crisanto como Vocero y Coordinador de Enlace de Medios**.

Vale la pena el análisis y la reflexión.

Se terminó el idílico tiempo del bono que le otorgó la sociedad al gobernador Moreno Valle: las delicias del poder, la arrogancia, el ejercicio desde el pedestal, la confrontación, el intento de eliminar a quienes no lo apoyaron, el mal trato a la mayoría de los medios, pareciera llegaron a su fin.

Dos sucesos: uno ya sucedió, **el derrumbe de Elba Esther Gordillo** y dos, **el proceso electoral 2013**, marcan el partaguas hacia nuevas formas de ejercicio del poder, para los casi cuatro años que restan a su

gobierno.

A recomponer y poner en marcha nuevas estrategias.

Cuando menos en términos de imagen.

En esa coyuntura se inscribe la **incorporación de Fernando Crisanto al equipo de gobierno de Moreno Valle**.

No hubo un comentario en contra de su nombramiento en medios. Fue bienvenido. Lo construido en décadas por **Fernando** le ha funcionado, de entrada, al Gobernador. Lo menos que escribieron columnistas y analistas fue darle el **beneficio de la duda**. Y no precisamente por él.

Crisanto escribió en su última columna: *"Soy reportero y lo seré siempre, ahora del otro lado del escritorio pero en busca de la información y en este caso vinculando a la autoridad con la sociedad."*

Después de 35 años de reportero es su primer reto como funcionario del poder.

Saldrá bien librado y **tendrá éxito. Aunque intenten limitarlo**. Aunque el viraje, el golpe de timón, solo sea de imagen y no de fondo.

A esperar.

Poblanetas

Estirar la liga, **esperar** hasta el último momento el **humo blanco** en la designación del candidato del **PRI a la presidencia municipal de Puebla** le ha dado resultado al tricolor. El tema ha entrado en una etapa de **enfriamiento en los medios**. Esta semana se notó. Mientras, en los equipos de los tres posibles, los nervios están a punto de estallar.

<http://www.poblanerias.com/2013/03/140472/>

